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Guillermo Moreno
en nuestra ciudad

Grave situación económica y social  

El referente de Principios y Valores fue recibido por autoridades, referentes y vecinos de toda la región. Presentó el Plan 
Económico Justicialista. “Vine a plantearles la reindustrialización del país y para lograrlo Villa Constitución para nosotros 
es central”, sostuvo. P. 3 

El intendente Jorge Berti mostró su preocupación por “las distintas penurias que están pasando muchos vecinos a 
los que no les alcanza para el plato de comida”. “Estamos haciendo un esfuerzo como nunca antes, pero no estamos 
en condiciones de asistirlos a todos”, sostuvo. P. 4 
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ENTREVISTA

Diego Soreira
“Desde dónde estoy, siempre busco colaborar 
para que la ciudad crezca”, sostuvo el concejal en 
un repaso por su vida. P. 2 

EDUCACIÓN 

SEGURIDAD

Lanzaron 
la Escuela 
de Oficios

ADECON y UNR abrieron 
la convocatoria para parti-
cipar de los primeros cur-
sos que se brindarán de 
manera gratuita. P. 14

Piden a los
vecinos que 
denuncien  
Autoridades locales resal-
taron que esto es impor-
tante para poder gestionar 
recursos ante el gobierno 
provincial. P. 21 

COMENZÓ AYER 

Paro de docentes, estatales y médicos
Los gremios realizan una medida de fuerza por 48 horas. El 
Gobierno provincial ratificó que descontará el día no traba-
jado. Ps. 6 a 8 

Oscar Bardey
Cronograma de elecciones.
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FÚTBOL 

Empate en el clásico 
Por la octava fecha del Apertura, Riberas recibió a Porvenir Talleres. El 
resultado final fue 1 a 1 con goles de Joaquín Núñez y Lucas López. P. 26

ESTE SÁBADO 

Nueva peña de la Rezabaile 
Será este sábado en el Club Constitución con una importante grilla que 
incluye el regreso de Los Cantores del Camino. P. 22 
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Deportista, entrenador, amante de los deportes náuticos. También marti-
llero público y desde diciembre concejal; no importa el lugar en dónde lo 
ubique el destino su meta siempre es apostar a una Villa Constitución mejor.

“Desde dónde estoy, siempre busco 
colaborar para que la ciudad crezca”

Diego Soreira.

y Sergio, mi hijo Río. 

¿Dónde estudiaste?
Empecé en preescolar y fue a la es-

cuela Belgrano. En la secundaria fui a 
la escuela San Martín. Y de grande ya 
estudié entre Rosario y San Nicolás 
la carrera de Martillero y Corredor 
Público. 

¿Cuáles son los recuerdos que 
tenés de la infancia?

Ir y volver caminando a la escue-

la. Terminar las clases y quedarnos 
jugando a la pelota. Tenía un com-
pañero que vivía enfrente así que sa-
líamos, nos cruzábamos y estábamos 
hasta que se hacía de noche. 

¿Cuál fue tu primer trabajo?
Fue con mi hermano en su Estu-

dio Jurídico, cuando terminé de reci-
birme pusimos una inmobiliaria. Lo 
acompañaba hasta que me fui por la 
parte deportiva náutica y con tiempo 
le conté lo que quería hacer, lo enten-

dió y ahí empezó mi emprendimien-
to que fue creciendo y hoy estamos 
en varios lados. 

¿Cómo fue que te volcaste a la 
parte náutica?

Me iba muy bien cuando com-
petía, era un deporte que venía 
creciendo y nadie lo venía desarro-
llando. Entonces me dije, aparte de 
competir quiero empezar también 
con un costado laboral. Empecé de 
a poco y el click fue cuando viajé a 

España a competir y vi cómo tra-
bajaban las escuelas náuticas y me 
dije que quería hacer algo similar 
acá. Ahí empecé de a poco. Arran-
qué en el Club de Pescadores, luego 
en Rosario y después me llaman de 
San Nicolás para reflejarlo allá. Hoy 
estoy en esas dos ciudades y en el 
Náutico. 

¿Cómo te involucraste en po-
lítica?

Me invitaron a participar del 
espacio Germán Giacomino y 
Gonzalo Cristini. Siempre me in-
teresó la política y siempre estuve 
haciendo acciones por mi cuenta 
como limpieza del río, colectas. Me 
empezaron a llamar para ver qué se 
podía hacer acá en el marco de mi 
trabajo deportivo y de a poco me 
fui acercando. Y la verdad me gusta 
mucho.

¿Tu pasión cuál es?
Son muchas. El fútbol, la parte 

náutica. Hoy trato de enseñarle esas 
pasiones a mi hijo. Y creo que lo voy 
logrando porque hace de todo. Se 
mete en el río, nada y no le puedo 
sacar la pelota. 

¿En el ámbito profesional, qué 
objetivos te gustaría cumplir?

Me gustaría ver la ciudad crecer. 
Eso es algo que desde siempre y des-
de el lugar en donde me toque estar 
trato de acompañar y buscar que su-
ceda. Me gustaría que crezca como 
tuve la suerte de ver cómo creció San 
Nicolás. 

¿Cómo definirías a Diego So-
reira?

Un apasionado, cabeza dura al 
que no le importan los desafíos, sino 
que siempre los enfrenta y la rema, la 
rema mucho.

Diego Soreira es multifacético. De-
portista, entrenador, medallista sud-
americano, desarrollador y gestor de 
deportes náuticos, CEO en Be Water 
Surfing, martillero público; y desde 
diciembre concejal de Villa Consti-
tución. 

Con una historia de vida que lo 
llevó por varios cambios, dice ser un 
apasionado de los deportes, del río, 
de su ciudad a la que sueña con ver 
crecer, y para lo que trabaja desde el 
lugar en donde se encuentre. 

Su pasión por el deporte comen-
zó con el fútbol, primero jugando en 
Riberas del Paraná y luego con un 
paso por Rosario hasta que una le-
sión lo dejó fuera de las canchas. Así 
conoció esta otra pasión, los depor-
tes náuticos. “Se cierra una puerta y 
se abre una ventana, siempre hay que 
ver las cosas positivas”, dijo. 

En la actualidad conjuga su vida 
profesional/deportiva con el mundo 
de la política. “El deporte te da mu-
chos valores tan importantes tanto 
en lo grupal como en lo individual. 
Te enseña a trabajar en equipo y a 
no ser egoísta. También que hay que 
remarla, que cuando uno quiere algo 
hay que trabajar mucho. Todo lleva 
laburo y planificación. Eso es lo bue-
no del deporte, te enseña valores. En-
tonces lo uno con la política, porque 
aunque a la vista son cosas diferentes; 
en realidad tienen mucho que ver”, 
dijo. Hoy conocemos más de la vida 
de Diego Soreira. 

 
¿Dónde naciste?

Nací en Villa Constitución. Viví 
siempre en la zona céntrica de la ciu-
dad. 

¿Tu familia cómo está compues-
ta? 

Mi mamá Estela, mi papá Omar 
que falleció hace 3 años pero siempre 
está presente. Mis hermanos Marcelo 
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Fulvio Monti, referente de Principios 
y Valores en el departamento Cons-
titución hizo un análisis sobre lo que 
fue la visita de Moreno a nuestra ciu-
dad y resaltó que fue “muy impor-
tante”, y logró una convocatoria que 
llegó a sorprenderlos “gratamente”. 
“Fueron casi 500 personas. No hay 
un político que tenga ese poder de 
convocatoria”, sostuvo. A su vez ex-
plicó que “rescatamos a Moreno, con 
todas sus polémicas, como una per-
sona que resiste cualquier archivo. Él 
puede decir que fue parte creadora 
de la década ganada”. “Para noso-
tros es un orgullo tenerlo y signifi-
ca mucho que le dé la importancia 
que le da a la ciudad, que me da en 
lo personal. Lo vemos como una de 
las pocas personas que hoy en día, 
en medio de esta locura, está dan-
do propuestas enserio para volver a 

Fulvio Monti

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

Previo a su visita a la ciudad, 
tuvo la posibilidad de exponer el 
material de este mismo escrito en 
la Feria del Libro en Buenos Aires, 
algo que consideró “muy importan-
te e interesante” ante 2 mil personas. 
“Esto lo digo para ejemplificar la 
convocatoria que tiene el peronis-
mo cuando se organiza y empieza 
a explicar a la sociedad hacia dónde 
queremos ir”, agregó. 

Moreno resaltó que en ese cami-
no “Villa Constitución para noso-
tros es central” por varios motivos. 
“Estuvimos atentos al desarrollo de 
lo que sucedía con Acindar”, prosi-
guió y contó que previo a la confe-
rencia un trabajador de la compa-
ñía le pidió una foto, “y me dijo que 
justo ayer -por el jueves-, se había 
quedado sin trabajo”. “Esas son las 
situaciones que lamento profunda-
mente, porque me dicen que están 
sacando cantidad de personal y eso 
es un problema”, agregó recordando 
“mi visión de la vieja Acindar como 
núcleo duro de la industria siderúr-
gica argentina”. 

“Es un emblema para Villa 
Constitución y eso lo tenemos que 

DISERTÓ EN EL CLUB SOCIAL

Guillermo Moreno.

El ex secretario de Comercio de la Nación y referente de Principios y Valores; estuvo presente en Villa Constitución presentando 
el plan económico del peronismo ya que considera a nuestra ciudad como uno de los pilares centrales de la industria nacional. 

“Vine a plantearle a la ciudad 
la reindustrialización del país” 

Guillermo Moreno, ex secretario de 
Comercio de la Nación y principal 
referente del partido Principios y 
Valores, visitó Villa Constitución 
este viernes para presentar el “Plan 
Económico Justicialista”. El evento, 
que tuvo lugar en el Club Social fue 
abierto a toda la comunidad. 

“Este encuentro fue principal-
mente para presentar en sociedad 
el programa económico que hemos 
diseñado en el marco del plan de 
gobierno que ya está terminado y 
que está en un proceso de últimos 
detalles de edición y gráficos para 
decirle al pueblo argentino qué va-
mos a hacer en el próximo gobierno 
peronista”, comenzó la charla con 
los medios de comunicación.

Dentro de este plan al que se 
refiere Moreno, existe un apartado 
sobre el programa económico que 
buscarán implementar, que es el 
que presentó en Villa Constitución. 

Ante un salón colmado, Moreno presentó su programa económico.

macere. Rapidito se va resolviendo 
como ya lo hicimos”, enfatizó. 

Más adelante se refirió estricta-
mente a la posición política del pe-
ronismo y dejó en claro que necesi-
ta un reordenamiento ya que hasta 
hoy “estuvo conducido por el parti-
do justicialista y eso está mal, por-
que para ser partidos están otros, 
nosotros somos un movimiento”. 

“Ahora parece que todos pue-
den hablar y saber de todo, con el 
respeto que se merece, no puede 
ser que Massa -abogado- termine 

como ministro de Economía”, dijo 
y aclaró que si bien valora “que 
haya sido el único que dio un paso 
al frente y puso el cuerpo” no estu-
vo de acuerdo con esa designación, 
“¿dónde pudo haber aprendido 
economía Massa muchachos?”, se 
preguntó. En conclusión dijo “el 
peronismo tiene que volver a cul-
tivar las ramas del conocimiento, 
cuando hagamos eso estamos listos 
para volver a ser gobierno, ¿cuán-
do? Cuando Dios quiera, puede ser 
que sea pronto”. 

“Estuvimos atentos al desarrollo de lo que sucedía con Acindar. Re-
cuerdo mi visión de la vieja Acindar como núcleo duro de la industria 
siderúrgica argentina. Es un emblema para Villa Constitución y eso lo 
tenemos que recuperar, por eso venimos a explicar en esta ciudad que 

en el próximo gobierno peronista no vamos a desaprovechar la oportunidad de 
mostrarle al mundo que aquellos pueblos que tienen memoria industrial se volverán 
a industrializar”.

recuperar, por eso venimos a expli-
car en esta ciudad que en el próximo 
gobierno peronista no vamos a des-
aprovechar la oportunidad de mos-
trarle al mundo que aquellos pue-
blos que tienen memoria industrial 
se volverán a industrializar”, sostuvo 
y resumió: “La Argentina sin indus-
trializarse no tiene destino”. 

Al ser consultado sobre si en este 
tiempo el peronismo realizó un mea 
culpa expresó: “Estamos volviendo 
al cauce natural, diciendo esta es 
nuestra doctrina. Por eso vengo a 
plantear la reindustrialización de 
la Argentina”. Para lograr esto, Mo-
reno resaltó que “primeramente 
debemos saber que el pueblo tiene 
memoria industrial”. A partir de 
allí se deberá generar la demanda, 
“para ello se debe mejorar el po-
der adquisitivo de los salarios y por 
ende bajar los alimentos básicos, lo 
que come el pueblo, porque el ABC 
del gobierno peronista es tener los 
alimentos básicos accesibles”.

Luego resolver la energía eléctri-
ca, “el último funcionario que hizo 
costo de la energía fui yo hace 11 
años, esto no puede ser”, dijo su-
mando también la misma situación 
para el barril del petróleo porque 
“finalmente es el que ordena el pre-
cio de la energía, no puede ser que 
no lo hagan”. 

A partir de estos puntos men-
cionados es que Moreno propone 
“ordenar la economía”. “Generás de-
manda, estabilizás la actividad in-
dustrial y ahí dejás que la economía 

encaminar el país”, prosiguió y cerró: 
“Está despertando algo muy interesan-
te en todos los peronistas y no tenemos 
dudas que el camino es por ahí, volver 
al verdadero peronismo que hoy está 
encabezado por Guillermo Moreno”.
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Interés General
ENTREVISTA A JORGE BERTI

El intendente habló ante “las distintas penurias 
que están pasando muchos vecinos a los que no 
les alcanza para el plato de comida”. Hizo un lla-
mado de solidaridad, “estamos haciendo un es-
fuerzo como nunca antes, pero no estamos en 
condiciones de asistirlos a todos”, sostuvo.

Se agrava la situación social 
y económica en la ciudad

Mostró su preocupación. 

El intendente Jorge Berti mostró 
su preocupación ante el contexto 
actual que atraviesa el país y que 
sin dudas repercute también en 
nuestra ciudad. “Es importante 
generar un ámbito de reflexión 
con la comunidad en virtud de 
las distintas penurias que están 
pasando muchos vecinos nues-
tros a los que no les alcanza para 
el plato de comida diariamente. 
Esto lo podemos ver a lo largo y 
a lo ancho de nuestra ciudad. Te-
nemos varios sectores de la ciudad 
muy comprometidos económica-

mente”, dijo y recalcó que desde 
el Municipio se está “haciendo 
un esfuerzo como nunca antes” 
acompañando a la mayoría de los 
sectores “dentro de lo que se pue-
de, porque realmente los recursos 
son finitos”. 

Para Berti, la situación es deli-
cada y eso hace que desde la Mu-
nicipalidad se presente la disyun-
tiva de los recursos disponibles, 
“cómo podemos priorizar en otras 
áreas cuando vemos que la gente 
no puede alcanzar su plato de co-
mida”, dijo explicando que ante 

ese contexto, “tratamos de ayudar 
a todos, en la medida de nuestras 
responsabilidades”. 

Por otra parte, explicó que des-
de Acción Social tienen acceso a 
los estudios sociales que le permi-

“Apelo a la solidaridad de toda la gente”. 

ten conocer quiénes son las perso-
nas que están atravesadas por las 
situaciones más vulnerables y des-
de allí puede aportarse la ayuda 
del Municipio, aunque no pueden 
llegar a todos. Ante esto, explicó 
que es momento de hablarle a toda 
la comunidad: “Sé que muchas 
personas están en una situación 
compleja, pero a pesar de eso hay 
otra gente que está muy mal y algo 
podemos hacer por ellos”.

Es así que pidió a todos los que 
puedan colaborar que se comuni-
quen con el Municipio, “porque 
nosotros tenemos registrados los 
lugares que más necesitan”. 

El Intendente agradeció tam-
bién la solidaridad de la ciudad y 
en especial “a tantas empresas lo-
cales que silenciosamente acom-
pañan a distintos comedores, 
merenderos informales pero que 
están trabajando para sostener a 
los más cercanos que tienen en el 
barrio”. 

Para cerrar, Berti volvió a hacer 
un llamado de solidaridad, “todos 
los que quieran colaborar pueden 
comunicarse con nosotros o direc-
tamente con las instituciones o las 
parroquias. Necesitamos que más 
gente pueda colaborar para salir 
de una situación que tiene que ver 
con la comida, no estamos hablan-
do de otras cuestiones”. 
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COMISIÓN VECINAL

La Presidenta Vecinal informó con entusiasmo 
que comenzaron a brindar clases de danza para 
todas las edades. Además, anticipó diversos pe-
didos al Municipio como poda, alumbrado públi-
co y pavimento.

Nuevo taller y gestiones 
en barrio Estanislao López

Anuncios.

Evelina Lares, presidenta vecinal 
de Estanislao López informó con 
gran entusiasmo que esta semana 
comenzaron a brindar clases de 
danza en el salón ubicado en Sabín 
y Mistral. 

Florencia e Irupé, son las pro-
fesoras a cargo, y para contactarse 
con ellas los interesados deben in-
gresar a las redes sociales de la Ve-
cinal en donde se comparte toda la 
información respectiva. 

“Empezamos esto con gran ex-
pectativa por poder sumar esta ini-
ciativa, ser la punta de lanza en el 
barrio de esta área nos pone muy 
contentos”, dijo Lares. El inicio fue 
el lunes pasado con una clase de-
mostrativa y gratuita; a partir de 

allí los encuentros serán los días lu-
nes a las 15 horas y hay propuestas 
para todas las edades. “Uno trata 
de gestionar lo mejor para el barrio 
y darle un poco de vida”, agregó. 

Por otro lado, volvió a repetir 
a las autoridades la necesidad de 
que se realicen las podas corres-
pondientes ante el gran porte que 
presentan algunos árboles. “Cuan-
do se recorre el barrio se ve que es 
necesario, aunque sea en los árbo-
les que corren riesgo cuando hay 
tormentas y alguna rama puede 
caerse sobre una vivienda como ya 
ha pasado”, comentó Lares. 

Por otra parte, en materia segu-
ridad explicó que “dentro de todo, 
más que alguna gresca familiar no 

Los concejales Borgatta y Rubicini recorren las 
instituciones manteniendo el contacto directo. 
Además de los temas inherentes a cada una de 
ellas, se conversa sobre otras cuestiones actua-
les que preocupan como la reforma previsional 
del gobierno nacional.

Charlas con Centros de Jubilados 
por diferentes temas de actualidad

Ediles de Unión por la Patria.

Los concejales de Unión por la 
Patria Alejandrina Borgatta y Ni-
colás Rubicini, entre otras activi-
dades, se encuentran abocados a 
visitar centros de jubilados para 
dialogar sobre temas actuales. En 
ese camino estuvieron presentes 
en el de barrio Galotto “2 de Sep-
tiembre”, en una agenda que inclu-
ye también el Centro de Jubilados 
y Pensionados Nacionales “22 de 
Abril” junto al de UOM y Provin-
cial. 

Entre los puntos principales se 
encuentra atender las demandas 
de cada institución local que, en 
un contexto de dificultades so-
ciales y también institucionales, 
especialmente desde el sosteni-
miento.

En las charlas que los ediles 
resumieron como “amenas”, tam-
bién salen a colación otros temas 

que preocupan al sector de los 
adultos mayores que representan, 
como la retirada de Gendarmería 
Nacional de la ciudad ya que la 
seguridad siempre es un tema de 
relevancia, y la desprotección que 
significa para los villenses esta de-
cisión del Ministerio de Seguridad 
de la Nación.

La Ley de Bases también es otro 
punto de diálogo ya que establece 
puntos polémicos por la pérdi-
da de derechos previsionales a la 
que se sometería al universo de los 
trabajadores pasivos. “Uno de los 
puntos que más precariza al sector 
es la derogación de la Ley de Mo-
ratorias Nº 27705, que se aprobó 
el año pasado por dos años de vi-
gencia y opciones de prórroga por 
dos más”, explicaron los concejales 
agregando: “Esta ley reparaba la 
situación de muchos trabajadores 

Evelina Lares.

Los concejales durante su visita al Centro de Jubilados “2 de Septiembre”.

Interés General 

que habían ejercido sus labores 
en negro, por lo que no registra-
ban 30 años de aportes en AFIP 
aunque lo hubiesen trabajado. La 
actual ley otorga el haber mínimo 
al 100% mientras se le descuenta 
de éste, los años de aportes adeu-
dados”.

“No hay perspectivas de un 
plan estructural de cambio. En un 
país con tanta informalidad en el 
sistema laboral, estos cambios sólo 

se genera precarización en los ha-
beres a cobrar para los jubilados y 
jubilados actuales, así como en las 
expectativas de los futuros jubila-
dos de tener un haber y una etapa 
de vida de calidad. El gobierno na-
cional ya había dicho, inoportuna-
mente, que este es el sector etario 
que menos pobres tiene Argenti-
na”, agregaron los ediles.

Por último, sumaron un dato 
no menor que se repitió en el Cen-

tro de Jubilados “2 de Septiembre” 
y en el Centro de Jubilados Meta-
lúrgicos. “El incremento de las ta-
rifas del servicio eléctrico es una 
de las mayores dificultades que 
atraviesan en la actualidad, reci-
biendo facturas que pasaron de los 
30 mil pesos mensuales a 90 mil y 
100 mil pesos, repercutiendo ne-
gativamente en la economía de di-
chas instituciones, impagables en 
muchos casos”, finalizaron.

jan desde el grupo. “Como comi-
sión estamos gestionando siempre 
lo que es el barrido, que los chicos 
cumplan como se debe”, prosiguió 
además mencionó que están avan-
zando en la seguridad vial a tra-
vés del sentido de las calles. Otro 
punto que agregó es la necesidad 
de culminar con la colocación de 
luminarias como por ejemplo en 
Avenida del Trabajo y Comodoro 
Rivadavia “que todavía no se ha 
terminado aunque era para febre-
ro. Está todo comprado, pero son 
gestiones que todos los días tene-
mos que realizar”, dijo. Además de 
poder avanzar con obras de pavi-
mentación en cuadras faltantes, 
“son muchas cosas que uno va ges-
tionando y también a la espera de 
un cambio a nivel nacional”. 

Por último se refirió a las princi-
pales solicitudes que presentan los 
vecinos, “lo que más quieren mu-
chos de ellos porque han pagado 
durante años es la pavimentación 
y también finalizar la luminaria, 
esas son las dos cuestiones que más 
nos recalcan por una cuestión de 
mejora en el barrio”. “Somos un 
barrio de 50 años que todavía tiene 
18 cuadras sin asfaltar y dos ave-
nidas importantes que iluminar”, 
finalizó. En relación a la respuesta 
por parte de las autoridades, expli-
có que al momento no han fijado 
plazos para la realización de estas 
tareas pendientes.  

hemos tenido en el último tiempo”. 
“Está un poco tranquilo el barrio, 
pero tiempo atrás sí tuvimos varios 
hechos delictivos como el robo en 
el salón vecinal que en su momen-
to no fue informado. Además, el fin 
de semana pasado tuvimos el robo 

de una moto que sustrajeron de 
una casa, algunas cosas pasan pero 
no tanto como se ve en otras zonas 
aledañas dentro de la ciudad”, sos-
tuvo.

Más adelante resaltó cuáles son 
las prioridades en las cuales traba-
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Interés General 

“No llegamos a un acuerdo que se pueda transmitir a los traba-
jadores. Auguramos una situación de conflicto. Procuramos por 
todos los medios llegar a una negociación que permita recuperar 
o sostener el poder adquisitivo de los trabajadores”.

Marcelo Delfor, secretario administrativo de ATE.

AMSAFE Y SADOP

En las asambleas provinciales se decidió continuar 
con las medidas de fuerza exigiendo al Gobierno un 
incremento acorde a la inflación, además de recla-
mar por el presentismo y el proyecto de reforma 
previsional, entre otras cuestiones. 

Segundo día de paro docente luego 
de rechazar la propuesta provincial 

Hoy se suman a la convocatoria nacional. 

El miércoles comenzó una nueva me-
dida de fuerza por parte de los docen-
tes santafesinos nucleados en AMSA-
FE y SADOP luego que en asamblea 
sus afiliados no hayan aceptado la 
propuesta salarial del Gobierno de 
Santa Fe ofrecida en el marco de la 
paritaria 2024. 

El Ejecutivo propuso un aumen-
to de 15,4% -en dos tramos, de 7,7% 
para los meses de abril y mayo-, to-
mando como base el sueldo de di-
ciembre. Los gremios expusieron 
que, considerando como base de cál-
culo los sueldos de marzo, el último 
incremento propuesto en la paritaria 
equivale a un aumento del 5% a partir 
del mes de abril y otro 5% a partir del 
mes de mayo. 

Luego de recibir la oferta los do-
centes votaron sobre la aceptación o 
rechazo de la misma, de esta manera 
se decidió continuar con el plan de lu-
cha con un paro de 48 horas para esta 
semana que continúa en el día de hoy. 

La Asamblea Provincial de AM-
SAFE resolvió rechazar la propuesta 

salarial y cualquier reforma del siste-
ma previsional que implique pérdi-
da de derechos defendiendo el 82% 
móvil y el régimen especial docente; 
como así también el premio que “es 
presentismo y ajuste”.

A su vez exigen un aumento sa-
larial para activos y jubilados acor-
de a la inflación, resolución de los 
Concursos pendientes, creación de 
los cargos y horas necesarios; y la im-
plementación de las horas del Plan 
25. También una urgente solución a 
las problemáticas de IAPOS, regu-
larización de todas las prestaciones 
y la concreción de las obras de in-
fraestructura necesarias; entre otros 
puntos.

En SADOP, la situación fue prác-
ticamente la misma, los docentes re-
chazaron la propuesta y anunciaron 
un paro de 48 horas que también 
continúa en la jornada de hoy. 

“En un contexto complejo de ajus-
te económico brutal a las mayorías 
trabajadoras, los delegados y delega-
das de escuelas privadas decidieron el 

Callegari pidió a la Provincia que cumpla con lo prometido en campaña.

Ayer hubo una movilización y acto multitudinario en la capital. 

El representante sindical analizó la situación a ni-
vel provincial y nacional luego que en la reunión 
paritaria el Gobierno ofreciera un 5% de aumento 
para abril y mismo incremento para mayo. Algo 
que fue descartado de plano por ATE y UPCN.

“Es muy complejo este presente, duele 
en los bolsillos de los trabajadores”

Daniel Callegari.

Daniel Callegari, representante de 
ATE Delegación Villa Constitución, 
hizo un repaso sobre el presente del 
gremio y los trabajadores estatales en 
el marco de un ofrecimiento en pari-
taria que fue rechazado de plano por 
los dirigentes provinciales de ATE y 
UPCN. 

Ante esto, y analizando la res-
puesta por parte de los trabajadores 
dejó en claro que “nuestras medidas 

paro. A pesar de la amenaza de des-
cuento, la docencia privada votó el 
rechazo contundente a la propuesta 
salarial del gobierno de la provincia 
de Santa Fe, con una diferencia de 
90.3 a 9.7%”, expresaron dejando en 
claro que “el enojo tras la extorsión 
del gobierno provincial se pondrá de 
manifiesto en la movilización y de-
más acciones que se llevarán adelante 
en unidad con todos los gremios do-
centes”. 

Ayer se llevó a cabo una multitu-
dinaria marcha en la capital santa-
fesina, de la cual también formaron 
parte el resto de gremios que también 
paran durante 48 horas. 

“Le dijimos al Gobierno que la so-
lución al conflicto nunca es la amena-
za, declaración jurada ni extorsión", 
expresó Rodrigo Alonso, secretario 
General de AMSAFE en diálogo con 
la prensa. Respecto al acatamiento en 
las escuelas públicas, indicó que “más 

del 90% de los docentes en Santa Fe 
están haciendo el paro que resolvi-
mos democráticamente”.

El representante de los docentes 
privados, Pedro Bayugar señaló que 
“hubo un descenso en el acatamiento, 
particularmente en reemplazantes a 
los que se los amenaza con perder el 
reemplazo y en el interior la adhesión 
es absoluto, en la zona de Rosario 
también. Es una respuesta contun-
dente para el Gobierno”.

que iba a ofrecer cláusula gatillo y lo 
que produjo fue un engaño electoral 
porque claramente hoy va para otro 
lado”, expresó y agregó: “Más allá de 
las condicionantes que puedan im-
plicar ciertas medidas del gobierno 
nacional, lo cierto es que este gobier-
no provincial está muy lejos de lo que 
prometió y también como gremio 
nos interpela a tener que salir a de-
fender, ya no un derecho adquirido 
sino una situación concreta y real de 
los trabajadores, que es la plata que 
no llega a fin de mes para muchísi-
mos de los empleados públicos pro-
vinciales”. 

“Estamos muy complicados”, pro-
siguió y recordó que la propuesta en 
la mesa paritaria central ofrecida a 
ATE y UPCN fue de un 5% para abril 
y mismo incremento para mayo. 
“Claramente nos pareció insuficiente. 
Tenemos una inflación acumulada 
del 44%, y hasta ahora lo que hemos 
obtenido de aumento es un 20. Esta-
mos por debajo, y todavía falta ver lo 
que fue abril”, se lamentó. 

“No sé cómo vamos a hacer para 
seguir en estas condiciones”, dijo CA-

llegari y tomó como ejemplo el caso 
del pago de los servicios, puntual-
mente la factura de la EPE que llegó 
este mes con importantes incremen-
tos. “A mí la luz me vino con un 400% 
de aumento, ahí más resuena este 
5% que ofrece provincia. Servicios, 
combustible, peaje, alimentos todo 
aumenta mucho, muchísimo más. Si 
no tenés paritarias provinciales que 

acompañen, se resiente mucho el po-
der adquisitivo del salario”. 

En relación a lo que supone suce-
derá en los meses venideros, dejó en 
claro que “no se puede vaticinar el fu-
turo, pero el presente es malo”. 

Vemos el futuro con gran preo-
cupación y las proyecciones no son 
buenas, pero en definitiva es un poco 
lo que sabía que iba a pasar”, finalizó. 

no van en contra de la gente que usa 
los servicios, tratamos de coordinar 
el esfuerzo sindical para que el go-
bierno tome nota que hay un gran 
descontento por este trato a los em-
pleados públicos en general”, sostuvo.

A su vez se mostró sumamente 
molesto por la discrepancia entre lo 
que se dijo en plena campaña y se 
realiza ya como gestión provincial. 
“Este gobierno asumió diciendo 
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El Sindicato de Empleados de Co-
mercio de Villa Constitución comu-
nica que la Federación Argentina de 
Empleados de Comercio y Servicios 
(FAECYS), adhiere al paro gene-
ral convocado por la CGT el día 9 
de mayo. “Hacemos saber a todos 
nuestros afiliados que de ser apro-
bada la ley de bases se perderán las 

indemnizaciones, vacaciones pagas, 
licencia por maternidad, aguinaldo, 
entre otros tantos derechos ad-
quiridos. Por todo esto, pedimos el 
acompañamiento de todos los em-
pleados de comercio y adherirse al 
paro general”, expresa un comuni-
cado firmado por el secretario Ge-
neral Fulvio Monti.

Paro general

Segundo resaltó que la dirigencia gremial debe estar unida.

Delegado local Manuel Otero.

El Secretario Adjunto Flavio Segundo se refirió a la 
situación actual y el contexto económico que atra-
viesa el país. Vaticinó “momentos aún más difíciles” 
y si bien resaltó el acuerdo en paritaria consideró 
que “lo que se consigue hoy, mañana ya no es nada”.

“Asistimos, escuchamos y atendemos 
la problemática de nuestros afiliados” 

Sindicato de Empleados de Comercio.

Flavio Segundo, secretario Adjun-
to del Sindicato de Empleados de 
Comercio (SEC), analizó el con-
texto actual del país y cómo influye 
en el gremio. Se mostró preocupa-
do por el presente y vaticinó meses 
aún más difíciles por lo que pidió 
por la unidad de la dirigencia gre-
mial como así también el acompa-

ñamiento a los trabajadores. 
“Lo que vivimos no es ajeno a 

la situación de todos los demás. Es 
muy complicado”, inició el diálogo 
con nuestro grupo de medios.

En ese sentido, se lamentó ya 
que en la actualidad “hay una mer-
ma muy importante de lo que es 
el consumo en general y se está 

SIPRUS

La medida de fuerza inició ayer y continúa du-
rante la jornada de hoy. “Estamos en mayo y los 
profesionales de la salud no fuimos convocados 
para discutir el porcentaje de perdida salarial de 
la última paritaria”, expresaron.

Los Profesionales de la Salud 
también reclaman al Gobierno 

Paro por 48 horas.

Ante la falta de convocatoria a pa-
ritarias, SIPRUS resolvió la realiza-
ción de paro sin asistencia por 48 
horas esta semana. La medida de 
fuerza inició ayer y continúa en la 
jornada de hoy. 

“Estamos en mayo y los profe-
sionales de la salud no fuimos con-
vocados para discutir el porcentaje 
de perdida salarial de la última pari-
taria ni tampoco el nuevo aumento 
correspondiente a la inflación del 
mes de marzo. Tampoco se ha he-
cho efectivo el pago del aumento de 
marzo a los jubilados ni se efectivizó 
el aumento a monotributistas”, se-
ñalaron a través de un comunicado 
de prensa. 

A su vez, recalcaron que “el Mi-
nistro de Economía ha declarado 
que todos los empleados estatales 
recibiríamos la misma oferta de 5% 
de aumento para abril y 5% para 
mayo”.

Por otro lado, el reclamo tam-
bién se debe a que continúa sin 
resolución el corte de la atención 
de IAPOS y avanzan en el proyec-
to de modificación de la Caja de 
Jubilaciones. “Todas medidas de 
ajuste que afectan al sistema públi-
co de salud y a sus trabajadores. La 
situación provincial se enmarca en 
un proceso de quita de derechos 
para los trabajadores en Argentina”, 
prosiguieron y aclararon que bus-

viendo”. Ante este panorama “des-
de lo gremial estamos asistiendo 
y brindando todos los servicios 
haciendo un esfuerzo muy grande 
porque las recaudaciones también 
han caído, pero no es un momen-
to para dejar de brindar servicios. 
Nosotros brindamos muchísimos 
en un montón de temas así que se-
guimos firmes”. 

Más adelante se refirió al acuer-
do en paritaria que logró el sector 
mercantil. “Hemos cerrado una 
paritaria hace un par de semanas 
atrás que consta de un bono de 40 
mil pesos que se abona con el suel-
do de abril junto a un 8% más un 
7% para el mes de mayo. Todo esto 
con cláusula de revisión por infla-
ción”, recalcó aunque reconoció 
que ante el contexto actual “se hace 
muy difícil”. “Lo que se consigue 
hoy, mañana ya no es nada así que 
ahí estamos. Tratando de asistir, 
atender y escuchar las problemáti-
cas de los compañeros afiliados. Y 
dentro de las posibilidades dar una 
mano en lo que se pueda”, sostuvo. 

Para Segundo, a nivel nacional 
“no parece que se vislumbre una 
mejora al corto plazo, sino por lo 
contrario porque todas estas medi-

das que se están tomando van di-
rectamente contra la clase trabaja-
dora y se está haciendo muy difícil 
afrontar todo”.

“Con mucho dolor pienso que 
las cosas se pondrán más compli-
cadas, sin dudas no es lo que uno 
quiere”, prosiguió dejando en claro 
que nadie quiere que al gobierno 
nacional “le vaya mal, porque por 
ende les va mal a los trabajadores”, 
pero se mostró en desacuerdo con 
las medidas que se están tomando 
ya que las considera desfavorables 

para los trabajadores, los jubilados, 
y las pequeñas empresas. 

Ante el contexto actual y lo que 
prevé sucederá, sostuvo que “la di-
rigencia gremial tiene que estar más 
unida que nunca”, atenta y “en la calle”. 

“Vienen épocas más difíciles de 
las que estamos pasando y vuelvo 
a decir, uno siempre es optimis-
ta, pero lamentablemente cuando 
mira lo que está pasando a nivel 
país con las diferentes situaciones 
que se avecinan no se vislumbran 
tiempos fáciles”, finalizó.

caron que la medida de fuerza sea 
unificada con el resto de los secto-
res estatales “que sufren las mismas 
consecuencias del ajuste”.

Al ser consultado sobre la reso-
lución, el delegado local de SIPRUS, 
Manuel Otero expresó: “Las pari-
tarias cerraron con un déficit muy 
grande dejando a los colegas con un 
sueldo totalmente insuficiente para 
enfrentar la inflación que se vive 
hoy por hoy cuando los profesio-
nales de la salud estamos 30 puntos 
debajo de la misma”. En ese contex-
to comentó que el ofrecimiento del 
5% a estatales, “parece más una bur-
la que un ofrecimiento serio” por 
lo cual “la mayoría de los colegas 
organizados estamos planteando 
la necesidad de la reapertura de las 
paritarias y poder dialogar con la 
provincia cuáles son las necesidades 
que estamos teniendo en salud”. 

Por otra parte se refirió a la crí-
tica situación actual de IAPOS, 
“estamos pagando la obra social, 
mes a mes descuentan porcentajes 
importantes en relación a la esca-

sez del sueldo”. Como así también 
mostró su rechazo al proyecto para 
avanzar en la provincia sobre una 
reforma previsional. “A todo esto se 
suma la recesión que hay en todo el 
país, y que se vuelca en una mayor 
demanda por parte de la población 
a la que en muchos casos se le torna 

imposible pagar las obras sociales o 
prepagas. Todo eso se vuelca a la sa-
lud pública y necesitamos reforzar 
estas instituciones para poder estar 
a la altura de las grandes demandas. 
Son varios temas que ponemos en 
el tapete en esta medida de fuerza”, 
finalizó. 
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El referente justicialista se mostró molesto luego de la media sanción que la 
Ley Bases obtuvo en la Cámara de Diputados de la Nación, y apuntó contra 
quienes acompañaron una normativa que “traerá una enorme cantidad de 
perjuicios para la ciudadanía, para la producción y para el trabajo”.

José Goity, consideró que “con una paritaria abierta, se trata de una ac-
ción desmedida”. Recordó que los maestros deberán dejar asentado por 
declaración si concurrieron a trabajar el día del paro, y que si las escuelas 
están cerradas podrán dejarlo consignado. 

“Cada uno que votó esta ley deberá 
hacerse cargo de las consecuencias”

Hugo Burguez.

El referente justicialista Hugo Bur-
guez, actualmente secretario General 
del PJ local se mostró en desacuerdo 
con la media sanción que la Ley Bases 
obtuvo en la Cámara de Diputados 
de la Nación. En ese mismo contex-
to, resaltó las palabras del diputado y 
presidente del bloque UxP Germán 
Martínez, “que cada uno que votó 
a favor se haga cargo después de la 
consecuencia de la ley”. 

Para Burguez, lejos de mejoras y 
cambios sustanciales a favor de la po-
blación; esta ley impulsada desde el 
Gobierno Nacional “traerá una enor-
me cantidad de perjuicios para la ciu-
dadanía, para la producción y para el 
trabajo. Sin dudas genera mayores 
desigualdades en términos laborales. 
También en inversión porque garan-
tiza a determinados inversores nue-
vos un montón de beneficios impo-
sitivos que van a dejar en desventaja a 

los que están”, prosiguió y ejemplificó 
con lo que podría suceder en la in-
dustria automotriz. “Si mañana Tesla 
se le ocurre venir al país, tendrá un 
montón de beneficios que hoy por 
ejemplo no tiene General Motors, y 
eso será una competencia desigual”. 

“Esto no trae ningún tipo de 
inversión, sino una desinversión”, 
prosiguió y se refirió también a las 
petroleras “que hoy tienen como 
obligación primera abastecer al mer-
cado interno y después exportar ya 
con la nueva ley no tendrá esa obliga-
ción. Entonces lo que harán es expor-
tar todo lo que produzcan y después 
lo que se necesite se deberá importar 
a un precio mucho más caro”.

También mencionó estar en des-
acuerdo con la reforma laboral, con 
la quita del monotributo social, “y 
tantas otras cuestiones que lo único 
que hacen es perjudicar la calidad de 

vida de los ciudadanos y ciudadanas”. 
Más adelante se refirió a la situa-

ción que está atravesando el país y la 
necesidad de encontrar a la comu-
nidad unida. “Sabemos lo que está 
pasando todo el país, principalmente 
los sectores populares y trabajado-
res”, dijo y en ese marco valoró el en-
cuentro mantenido con referentes de 
Unión por la Patria el pasado sábado 
en el marco de la inauguración de la 
imagen de Eva Perón en barrio Ho-
ppe. “Fue un día de unión que mar-
có un camino de esperanza”, sostuvo 
resaltando la presencia de cada uno 
de los dirigentes, entre los que se en-
contraron Germán Martínez (presi-
dente del bloque UxP en Diputados), 
Agustín Rossi, María Luz Rioja, entre 
otros. 

“Fue un momento de reflexión 
política para entender que más allá 
de las dificultades todavía hay un 

“Los gremios toman una medida injusta 
que afecta a los chicos y sus familias”

Ministro de Educación. 

Burguez se mostró confiado en poder conformar un proyecto “que la mayoría quiere”.

El Gobierno informó ayer sobre el 
mediodía que según los números 
registrados, un alto porcentaje de 
docentes no adhirió a la medida de 
fuerza sobre todo en el interior pro-
vincial, estimando que entre un 55% 
y un 60% terminará completando 
hasta el viernes la declaración ju-
rada para informar la asistencia al 
aula en este miércoles 8 de mayo. 
En declaraciones periodísticas Goi-
ty remarcó que “acá no hay pelea 
entre gobierno y docentes. Acá solo 

hay perdedores, que son los chicos 
y chicas que no pudieron tener cla-
ses”. Aún pese a la protesta de los 
sindicatos, el funcionario destacó 
que muchas “escuelas públicas es-
tuvieron abiertas, con más docen-
tes en las aulas y cumpliendo con 
su trabajo, que en otros paros, es-
pecialmente en el interior de la pro-
vincia”. “Y en las escuelas privadas 
de toda la provincia la actividad fue 
casi normal”, subrayó el titular de la 
cartera educativa.

Declaración jurada 

Interés General 

espacio nacional y popular que más 
allá del peronismo está integrado por 
otros sectores; y que sabemos que 
vamos a pelear, resistir y tratar en los 
tiempos que da la democracia tener 
un nuevo proyecto que refleje lo que 
la mayoría de los argentinos quie-

re, independientemente de cuando 
vota”, prosiguió y cerró: “Estoy ha-
blando de un proyecto de trabajo, de 
producción, de movilidad social as-
cendente, con la posibilidad de tener 
educación y salud de calidad. Vamos 
a trabajar por eso”. 

El ministro de Educación de San-
ta Fe de Santa Fe, José Goity, en 
declaraciones a la prensa calificó 
como una “acción desmedida” el 
paro de este miércoles 8, porque 
“está fuera de contexto. La Pro-
vincia viene haciendo un esfuerzo 

importante por sostener todas las 
funciones del Estado y por recom-
poner mes a mes el salario de los 
trabajadores públicos y de los do-
centes en especial”. 

Recordó que se “implementará 
un mecanismo, que nos permita 

Ratificó que el paro del miércoles será descontado. 

tener la información para poder 
obrar con justicia, con funda-
mentos y de manera racional. 
Para eso hemos establecido una 
declaración jurada para que el 
docente dé fe de que prestó ser-
vicio o que no lo hizo porque el 
establecimiento estaba cerrado, 
o si no le correspondía prestar 
servicio ese día, todo esto se va a 
poder consignar”. 

Respecto a la declaración jura-
da agregó que va a estar disponi-
ble en el “Mi Legajo, que es donde 
entran los docentes para ver sus 
recibos de sueldo en la web de la 
Provincia, para pedir una licencia, 
o carga su declaración jurada de 
familiar a cargo. O sea que es un 
mecanismo habitual y recurrente 
para los docentes”, precisó el mi-
nistro. 

Goity indicó que “en las últi-
mas dos actas paritarias, desde el 
Gobierno consignamos que de no 

aceptarse la propuesta e imple-
mentar medidas de paro, se podían 
descontar los días no trabajados. 
En los hechos es no pagar un día 
no trabajado. Así que sí, efectiva-
mente lo vamos a hacer por el día 
miércoles”, ratificó.

Sobre la reacción de la docen-
cia ante el anuncio, el funcionario 

acotó: “Hay muchos docentes que 
vienen pidiendo alguna manera de 
poder expresar su no adhesión al 
paro, que es un derecho legítimo y 
tan legítimo como es el derecho al 
paro. Acá no está en discusión si se 
puede parar o no, sino que lo que 
está en discusión es si corresponde 
abonar ese día o no”. 



9LA CIUDAD  I JUEVES 09 DE MAYO DE 2024

Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

PARTIDO JUSTICIALISTA

El sábado pasado.

Ante un gran marco de público presente se llevó 
a cabo el acto que contó con la presencia de au-
toridades partidarias, el diputado Germán Mar-
tínez; el ex ministro Agustín Rossi, entre otros. 
“Recordamos su legado, que cobra mayor rele-
vancia en el actual contexto de miseria planifica-
da por el que atraviesa nuestro país”, expresaron.

Inauguraron la imagen de Eva Perón 
en la plaza ubicada en barrio Hoppe

Los asistentes resaltaron que se trató de una “manifestación clara de la vigencia de la militancia por una Patria justa, libre y soberana”.

El sábado pasado en horas de la 
tarde se inauguró una imagen de 
chapa pantografiada de Eva Duar-
te de Perón que fue implantada en 
la plaza Eva Perón de barrio Ho-
ppe. 

Del acto participó una impor-
tante cantidad de vecinos a partir 
de la convocatoria del Consejo de 
Unidad Básica del Partido Justicia-
lista de Villa Constitución.

La obra se ejecutó en home-
naje “a la eterna referente y con-
ductora, cuya presencia atraviesa 
generaciones y espacios políticos, 
convirtiéndose en un símbolo de 
la lucha por los derechos de todos, 
así como de la igualdad y la visi-
bilidad de la participación política 
de las mujeres”, señalaron desde el 
PJ local.

La actividad contó con la pre-
sencia del diputado Nacional y 
presidente del bloque Unión por la 

Patria, Germán Martínez; el ex mi-
nistro y ex jefe de Gabinete, Agus-
tín Rossi; el presidente Comunal 
de Empalme Villa Constitución, 
Facundo Stizza; el ex presidente 
de Tandanor, Miguel Tudino; el 
presidente de la Comisión Vecinal 
de barrio Hoppe y actual secre-
tario General del Partido Socia-
lista local, Flavio Folio; también 
representantes gremiales como 
Pablo González de UOM; Vanesa 
Mondino de ATE; Héctor Alvez 
de SADOP; integrantes de la Coo-
perativa Resiliencia; Cooperativa 
Trabajadores del Rio; Cooperativa 
Villa Recicla; Asociación Civil Dos 
Veinte; Asociación Civil ACLA; 
Mesa Memoria, Verdad y Justicia; 
responsables de comedores y me-
renderos de nuestra ciudad, asi 
como algunos miembros del gabi-
nete municipal.

Con la conducción del actual 

Interés General 

secretario General del PJ local 
Hugo Burguez, “se generaron dis-
tintas alocuciones que resaltaron 
la histórica presencia de Eva, pero 
fundamentalmente su legado, que 
cobra mayor relevancia en el ac-
tual contexto de miseria planifi-
cada por el que atraviesa nuestro 
país”, agregaron desde la organiza-
ción en un comunicado de prensa. 
También participaron las futuras 
autoridades del Partido Justicialis-

ta: la secretaria Adjunta provincial 
María Luz Rioja; el secretario De-
partamental José Giusepponi; el 
secretario local Jorge “Cuca” Sisa; 
así como parte de la lista de nuevas 
autoridades locales y departamen-
tales. “Este hecho no resulta me-
nor, a pocos días de cumplirse un 
nuevo aniversario del nacimiento 
de Evita, siendo esta inauguración 
un símbolo de resistencia, lucha 
colectiva y unidad, pero sobre 

todo como manifestación clara de 
la vigencia de la militancia por una 
Patria justa, libre y soberana”, pro-
siguieron.

Por último, valoraron la notoria 
presencia de vecinos de distintos 
barrios de la ciudad que acompa-
ñaron la jornada “evidenciando la 
presencia de Eva en nuestro pueblo 
trabajador”. Agradecieron también 
al Municipio su colaboración para 
la implantación de la obra.

Inscripciones.

Talleres

La Dirección de Género e Igualdad 
del Municipio de Villa Constitución 
inició el lunes pasado con las ins-
cripciones para los diversos talleres 
que se llevarán a cabo en el espacio 
Punto Violeta, que tiene su sede en 
barrio Santa Mónica. Con cupos li-
mitados, aclararon que este año se-
rán arancelados. 

Ponen a disposición de la po-
blación las siguientes propuestas: 
Folklore, Zumba, Educación Física 
para Adultos Mayores, Yoga, Teatro, 
Crochet, e Historietas. 

Los interesados en inscribirse 
o recibir más información pueden 
acceder al link de contacto en el 
Facebook de la dirección (@genero.
igualdad21). 

También acercándose al Pun-
to Violeta ubicado en Pbro. Daniel 
Segundo (esquina Reforma Univer-
sitaria) de lunes a viernes de 8 a 13 
horas. El teléfono de contacto es el 
3400513663. 

Diversas clases comen-
zarán a brindarse en el 
Punto Violeta.
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CÁMARA DE DIPUTADOS

Bellatti espera el acompañamiento de sus pares.

Silvina Dabadie, jefa administrativa de Inspección General.

Desde el Municipio confirmaron que siguen en 
marcha las reuniones con la Comuna de Empal-
me y el gobierno provincial a fin de reestablecer 
el servicio en nuestra ciudad en un trabajo man-
comunado con el TUPE.

El proyecto de ley abarcaría a todo el territorio 
santafesino y fue presentado como una herra-
mienta para darle un marco legal al funcionamien-
to de las residencias pequeñas, garantizando 
controles y condiciones seguras de alojamiento.

Continúan las gestiones por el 
transporte de pasajeros local 

Impulsan la habilitación de hogares 
de convivencia de adultos mayores 

Evalúan los costos.

Rosana Bellatti.

Silvina Dabadie, jefa administrativa 
del Departamento de Inspección 
General e integrante de la Comi-
sión de Transporte local informó 
que siguen en marcha las gestiones 
para poder contar nuevamente en 
Villa Constitución con el servicio 
de transporte de pasajeros, en este 
caso en un trabajo conjunto entre el 
Municipio y la Comuna de Empal-
me, extendiendo el recorrido actual 
del TUPE. 

“Estuvimos hablando con la 
Subsecretaría de Transporte de la 
Provincia, nos dio aviso que el ser-
vicio de TUPE tenía que presentar 
alguna documentación puntual 
para reactivar el pago por lo que es 
el Fondo Compensador del Trans-
porte Automotor, así que le pasa-
mos toda esa información a Facun-

do Stizza y al contador José Castro 
para que puedan reactivar ese be-
neficio que hace rato no lo venían 
cobrando”, comenzó. 

A su vez recordó que el TUPE 
ya tiene dos unidades en funciona-
miento, “la idea es que con las dos 
que tenemos nosotros y les dare-
mos en comodato puedan ampliar 
el recorrido dentro de nuestra ciu-
dad también se cobre ese beneficio”.

Por otra parte explicó que están 
analizando los costos que tendría 
esta fusión ya que el último data de 
marzo de 2021 cuando el resultado 
fue las licitaciones que en aquel en-
tonces quedaron desiertas. “

“En base a ese mismo estudio 
de costos estamos trabajando en 
todo el proyecto y archivo que que-
dó, junto a Pablo Piotto nuestro 

La diputada socialista Rosana Bella-
tti fue entrevistada en El Show de la 
Noticia (La 100 Villa Constitución 
FM 94.7 de lunes a viernes de 8 a 11 
horas) para informar sobre el nuevo 
proyecto de ley presentado en la cá-
mara provincial que busca regular los 
hogares de convivencia de personas 

mayores en todo el territorio santa-
fesino. 

El fin principal de esta iniciativa 
es darle un marco legal al funciona-
miento de las residencias pequeñas, 
garantizando controles y condicio-
nes seguras de alojamiento, pro-
moviendo el cuidado y evitando el 

Los hogares de convivencia deberán 
contar con habilitación municipal 
o comunal, y cumplimentar requi-
sitos administrativos y de personal 
exigidos capacitados; de seguridad 
y factor ocupacional; condiciones 
de higiene, salubridad y seguridad 
alimentaria. El proyecto prevé que 
los establecimientos serán fiscaliza-
dos y auditados como mínimo tres 
veces al año, y se podrán realizar 

inspecciones de oficio ante denun-
cias recibidas. Las penalidades que 
se aplicarán según irregularidades 
constatadas serán multa, inhabili-
tación o clausura. Asimismo, esta-
blece la creación de un registro de 
establecimientos habilitados, como 
así también de cuidadores de adul-
tos mayores, que será de acceso 
público y se encontrará en la página 
oficial de la provincia de Santa Fe.

Sobre el proyecto

do presente habilitando y controlan-
do estos espacios, y la garantía que se 
le brinda a los adultos mayores y sus 
familias que están en un lugar bien 
atendidos”, resumió y agregó: “Esta-
ríamos también evitando el desarrai-
go de adultos mayores en pequeñas 
localidades que por falta de habilita-
ción de estas residencias deben insta-
larse lejos de sus familias”. 

“Tenemos que poner la lupa sobre 
nuestras personas mayores y saber 
cómo están funcionando estos hoga-
res”, dijo y valoró que este proyecto ya 
está siendo trabajado con las autori-
dades del Ministerio de Desarrollo y 
con el área de Personas Mayores pro-
vincial. “Es una realidad que hay que 
atender a nuestros abuelos y abuelas”, 
finalizó. 

Interés General 

contador general y José Castro de 
la Comuna de Empalme para afi-
nar el lápiz, para ver qué gastos de 
operatividad se tendrá, cuál sería el 

recorrido nuevo, los kilómetros que 
se adicionan como para tener un 
análisis de lo que sería el costo del 
pasaje en sí. Después un acuerdo 

desarraigo.
“Esto surge de una necesidad pun-

tual que hay en los distintos territo-
rios, en los municipios y en las comu-
nas en donde por legislación a nivel 
provincial tenemos la habilitación de 
geriátricos y otro tipo de hogares que 
nosotros llamamos de convivencia. 
Estos son hogares para personas ma-
yores, auto válidas y que actualmente 
tienen existencia normativa a través 
del Ministerio de Inclusión y Desa-
rrollo Humano. Esto trae como difi-
cultad que no al no estar habilitados 
por el Ministerio de Salud, no están 
regulados por ley”, comenzó expli-
cando.  

A su vez recalcó que “son lugares 
a partir de 6 camas que vemos que 
están proliferando en todas las lo-
calidades. Muchos funcionan en la 
ilegalidad y la marginalidad, y al no 
estar habilitados el Estado no puede 
ingresar para ver cómo están vivien-
do estas personas mayores, cómo es 
el empleo, si se están cumpliendo las 
necesidades”.

“Es un instrumento legislativo que 
hace falta, y que atiende varias aristas: 
la generación de empleo sostenible 
dentro del marco de la economía del 
cuidado porque facilita el desarrollo 
de estos emprendimientos, un Esta-

entre las partes de una ampliación 
de convenio existente para ver qué 
aportará la Comuna y el Municipio, 
y desde dónde se sacarán esos fon-
dos”, detalló Dabadie. 

En relación a los reclamos que 
presentaron los vecinos por el nue-
vo recorrido planteado, dijo que es-
tán atentos a los mismos, pero que 
en esta primera etapa se abocaron a 
la zona norte que es la que dista más 
de la línea interurbana, aunque “no 
dejamos de entender que Luzuriaga 
y Galotto tienen una distancia hasta 
la ruta que los afecta enormemen-
te”. 

“Tenemos que tener una reunión 
con Rosario Bus, por el momento 
ellos lo que nos explican es que el 
objetivo de la línea interurbana es 
unir localidades directamente, así 
que estamos tratando de poder dia-
logar, sabiendo que la realidad nos 
está afectando a todos”, aclaró.

Por último, y en relación a los 
tiempos estipulados dejó en claro 
que pese a tener “todas las inten-
ciones desde ambas partes”, esto es 
algo que “no se puede hacer de un 
día para el otro”. 

“Para la gente obviamente los 
tiempos son muy largos, pero 
puedo asegurar que nosotros es-
tamos todo el día con esto. Buro-
cráticamente nos lleva un tiempo, 
pedimos paciencia. Sabemos que 
estamos en falta totalmente y esta-
mos todos los días detrás de esto”, 
finalizó. 
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Interés General 

Berti y Repetto fueron reconocidos por supervisores de la Regional VI.

EN ROSARIO

El intendente Jorge Berti y la directora de 
Educación Clara Repetto encabezaron un nue-
vo desayuno de trabajo en donde informaron 
a los directivos las propuestas pensadas para 
este año.

Autoridades presentaron la 
agenda de proyectos educativos 

El jueves pasado.

El Municipio de Villa Constitu-
ción realizó como cada mes el tra-
dicional desayuno de trabajo con 
los directivos de las instituciones 
educativas de nuestra ciudad. En 
esta oportunidad fue en el Salón 
de Actos del palacio municipal el 
jueves pasado. El fructífero en-
cuentro estuvo encabezado por el 
intendente Jorge Berti y la direc-
tora de Educación Clara Repetto. 
También participó el secretario 
de Gobierno Alejandro Longo. 

En la oportunidad, y tras agra-
decer a todos los presentes, las 
autoridades municipales infor-
maron sobre la agenda de proyec-
tos vinculados al ámbito educa-
tivo que desde el área pretenden 
llevar adelante a lo largo del este 
2024.

A su vez, la reunión contó con 
la presencia de la directora del 
Instituto Superior de Profesorado 
Nº 3 “Eduardo Lafferriere”, Mi-

riam De Lucía, quien compartió 
con las instituciones de todos los 
niveles educativos la publicación 
de la revista institucional “Faro 
Docente”. Aprovechó la oportu-
nidad para anticipar también las 
diversas iniciativas que llevarán a 
cabo a lo largo del año en el mar-
co del 60º aniversario de la funda-
ción del Profesorado.

Vale destacar que la maña-
na contó además con un emoti-
vo momento, ya que se hicieron 
presentes los Supervisores de 
Tecnología, Dibujo y Música de 
la Regional VI del Ministerio de 
Educación. 

En la oportunidad entregaron 
un reconocimiento al intendente 
Berti y a la directora de Educa-
ción Repetto por haber sido Villa 
Constitución anfitriona de la Ca-
pacitación Anual de Tecnología. 
Un trascendente evento que con-
gregó en nuestra ciudad a más de 

800 docentes de toda la Regional 
a fines del año pasado. 

Una vez finalizado el encuen-

tro, desde el Municipio agrade-
cieron la presencia de Supervi-
sores, Directores, representantes 

gremiales y de cooperadoras, 
además de la Comisión de FAE y 
el área de Educación Vial.

Donde se abordaron temas clave para el desa-
rrollo del transporte, la logística fluvio-marítima 
en la región, los desafíos geopolíticos y los prin-
cipales temas de la agenda actual nacional.

El Ente Portuario participó del 18º 
Encuentro de Transporte Fluvial 

Importante concurrencia.

El salón auditorio de la Bolsa de 
Comercio de Rosario se convirtió 
en el epicentro del debate sobre el 
presente y futuro del transporte 
fluvial en Argentina, siendo sede 
del XVIII Encuentro Argentino 
de Transporte Fluvial bajo el lema 
“Hidrovía, el desafío actual”. Con 
una convocatoria que superó con 
creces las expectativas, más de 400 
participantes se dieron cita de ma-
nera presencial en el evento orga-
nizado desde hace 20 años por el 
Instituto de Desarrollo Regional 
de Rosario, mientras que más de 
1000 personas siguieron las activi-
dades de manera virtual a través de 
las diversas redes del EATF.

Entre los presentes se destacó 
la presidenta del Ente Administra-
dor del Puerto Villa Constitución 
(EAPVC), Griselda Caffaratti que 
resaltó el poder participar de esta 
actividad que tuvo como ejes cen-
trales “la infraestructura de la na-
vegación, la logística y perspectiva 
del transporte e hidrovía como de-
safío actual”.  

El programa del Encuentro in-
cluyó una serie de paneles temá-
ticos donde expertos en diversas 
áreas del transporte fluvial, los as-
pectos geopolíticos, las tendencias 
en biocombustibles, y la narcocri-
minalidad compartieron sus cono-
cimientos y experiencias.

Griselda Caffaratti fue parte del encuentro en Rosario.

En tanto la apertura estuvo a 
cargo del gobernador Maximiliano 
Pullaro quien insistió con que “el 
debate en la agenda pública debe 
incluir el modelo de desarrollo que 
necesita Argentina, y cómo utili-
zamos los recursos sin dejar de ser 
solidarios. En el caso del cordón 
portuario de Villa Constitución a 
Timbúes, los intendentes cobran el 
DReI (Derecho de Registro e Ins-
pección) y los caminos siguen de 
la misma manera. No obstante, la 
Provincia toma las responsabilida-
des que tiene a su alcance para me-
jorar esa situación y nos compro-
metimos a mejorar esos caminos 
en el corredor interportuario. Por 
eso vamos a invertir 50 millones 
de dólares, a través de la Bolsa de 
Comercio, para hacer las obras que 
tenemos que hacer”.

A su turno, el ministro de De-
sarrollo Productivo, Gustavo 
Puccini, aseguró que “estamos de 
acuerdo con el planteo del Gobier-

no nacional de licitar la Hidrovía. 
Tenemos interés de participar de 
las mesas de trabajo porque nos 
interesan los pliegos que se están 
confeccionando para la licitación 
de los tramos y para el trayecto de 
Villa Constitución a Timbúes y de 

Timbúes al norte santafesino. La 
licitación será para administrar la 
hidrovía por los próximos 20 ó 30 
años y cualquier punto que quede 
afuera de un pliego, puede benefi-
ciarnos o perjudicar mucho”, ad-
virtió.
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Se planificó una agenda conjunta para desarrollar líneas de acción que 
permitan conformar redes de trabajo colaborativas en vistas a sostener 
procesos que permitan garantizar derechos.

Reunión área de Niñez, Adolescencia y Familia
Secretaría de Salud y Desarrollo Humano.

El intendente Jorge Berti, la directora 
de Acción Social Paola Rondan y el 
coordinador de Acción Social Hugo 
Chaves junto a la Lic. Paula Fernán-
dez, jefa del área de Niñez, Adoles-
cencia y Familia desarrollaron enca-
bezaron una reunión de trabajo para 
programar diversas actividades y for-
talecer el equipo técnico en relación a 
la demanda diaria. 

De este modo se estableció y se 
planificó una agenda conjunta con el 
fin de contribuir a fortalecer el acom-
pañamiento a las instituciones edu-
cativas y enfatizar sobre lo urgente 
como así también desarrollar líneas 
de acción que permitan conformar 
redes de trabajo colaborativas en vis-
tas a sostener procesos que permitan 
garantizar derechos. 

El Servicio Local de Promoción 
y Protección de Derechos de Niñez, 
Adolescencia y Familia de la Secre-
taría de Salud y Desarrollo Humano, 
tiene la finalidad de garantizar la aten-
ción integral de la niñez, adolescencia, 
mujer y familia, a partir de una gestión 
asociada y de colaboración entre todas 
las áreas de ejecución de políticas so-
ciales, procurando el acceso a los dere-

 El 10 de mayo dará inicio el taller de porcelana fría para niños a partir 
de los 5 años. Las clases serán todos los viernes de 18 a 19 horas en el 
salón vecinal (Urquiza 377 bis). Para más información contactarse al 
teléfono 3364070519 (Anabella). 

ACTUALIDAD VECINAL

La presidenta vecinal valoró el esfuerzo de todo 
el equipo de trabajo para ir cumpliendo con los 
objetivos planteados en esta nueva gestión. Prin-
cipalmente en lo relacionado al salón que hoy 
cuenta con actividades a diario. 

Buen presente de la Comisión 
de barrio Puesta del Sol 

Talleres, proyectos y seguridad.

Semanas atrás Nora Olivera fue re-
electa para continuar al frente de la 
Comisión Vecinal de barrio Puesta 
del Sol. Esta nueva gestión la en-
cuentra rodeada de algunos nom-
bres que han cambiado y principal-
mente de jóvenes que se han sumado 
a la lista y como colaboradores. En 
este nuevo periodo, el objetivo prin-
cipal de Olivera y todo el grupo de 

trabajo era poder darle vida al salón 
vecinal, algo que pudo concretarse 
ya que están ofreciendo allí diversos 
cursos y talleres abiertos a la comu-
nidad en general. 

“Estamos muy conformes con la 
respuesta que estamos teniendo a 
los talleres porque la verdad que nos 
daba mucha pena que el salón estu-
viera cerrado, que no se utilice. Este 

año se dieron las cosas y tenemos to-
dos los días ocupados con diferentes 
talleres. Están dando un resultado 
positivo, principalmente pastelería 
y panificación la gente los recibió 
muy bien y se está sumando porque 
es una salida laboral y más en este 
momento”, dijo con entusiasmo la 
presidenta vecinal. “Nosotros como 
vecinal estamos muy conformes por 

poder brindar esta oportunidad, y 
que se sumen personas no sólo del 
barrio sino también de los alrededo-
res. Es lo que nosotros buscábamos”, 
agregó.

A su vez anticipó que el viernes 
10 de mayo dará inicio un taller de 
porcelana fría para niños. “Y posi-
blemente sumemos también clases 
de folklore. Estamos muy contentos 

Nora Olivera.

Las autoridades se reunieron en el palacio municipal. 

y mientras tengamos lugar seguire-
mos sumando a los profesores que 
quieran venir. La idea es que el salón 
esté funcionando constantemente”, 
dijo Olivera y recordó que tiempo 
atrás “cuando entrábamos, veíamos 
ese espacio vacío y nos daba mucha 
pena. Nos costó muchísimo sacrifi-
cio hacerlo y queríamos que tuviera 
el fin que ahora le estamos dando”. 

Vale destacar que cada taller está 
discriminado en las redes sociales de 
la Vecinal con su logo, sus descrip-
ciones y el número de teléfono de 
contacto. 

Por otra parte agradeció la cola-
boración del funcionario provincial 
Gonzalo Cristini con pintura para 
avanzar con la cartelería vial y mar-
cación de las calles. De los trabajos 
se hará cargo el personal municipal. 

Por último, y en materia seguri-
dad, se mostró también satisfecha 
ya que “estamos tranquilos, no po-
demos decir lo contrario”. La Policía 
patrulla el barrio “que es importante. 
Vemos los móviles pasar y eso es una 
tranquilidad para nosotros porque 
está protegido”, sostuvo.

“Lo bueno que el vecino está muy 
comprometido con el tema seguri-
dad, hicimos un grupo de WhatsA-
pp y cualquier movimiento raro se 
avisa enseguida ahí. Estamos todos 
comunicados”, finalizó. 

chos universales, a través del modelo 
de primer nivel de intervención.

En consecuencia el Intendente 
Jorge Berti alentó a que se sigan desa-

rrollando estos encuentros, confiando 
plenamente en el equipo y los felicitó 
por el arduo trabajo que vienen lle-
vando adelante desde el área.

Interés General 
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Para recibir más información sobre las actividades que realizan 
desde la agencia, invitan a toda la región a seguir sus canales 
oficiales: Facebook e Instagram (@info.adecon), página web 

(https://adecon.org.ar/).

Brusasca anticipó que los días 17 y 18 de mayo se desarrollará 
el 1º Encuentro Nacional de Filiales del Instituto Sanmartiniano 
del Perú; junto a asociaciones sanmartinianas invitadas y do-

centes cuyanos. Tendrá lugar en Renca (provincia de San Luis). 

Interés General 

TENDRÁ SEDE EN MÁXIMO PAZ

Para todo el departamento Constitución.

En sede del CCIP, la ADECON llevó a cabo una nueva asamblea.

Grassi, Radoszta, Roiter, Carman, Sobrevilla Guzmán y Brusasca.

Luego de la firma del convenio entre ambas ins-
tituciones, esta semana inició el periodo de pre-
inscripción para el primer trimestre. En total se 
dictarán 13 cursos que contarán con validez na-
cional y serán de carácter gratuito. Habrá tres 
modalidades: presencial, virtual e híbrida.

La ADECON y la UNR inician la 
Escuela Universitaria de Oficios 

La Agencia de Desarrollo del depar-
tamento Constitución (ADECON) y 
la Universidad Nacional de Rosario 
(UNR) ponen en marcha la primera 
edición de la Escuela Universitaria 
de Oficios; luego que el mes pasado 
autoridades de ambas entidades fir-
maran el convenio correspondiente. 

De esta manera, en la Escuela de 
Artes y Oficios, que tiene sede en 
la localidad de Máximo Paz, fun-
cionarán cuatro líneas temáticas de 
cursos orientados a: Producción 
hortícola, Agregado de valor, Herra-
mientas para la comercialización, y 
Medioambiente y desarrollo soste-
nible. 

Entre el lunes y el miércoles de 

esta semana se abrió el periodo de 
preinscripción que abarcó a todos 
los residentes del departamento 
Constitución mayores de 18 de años 
y hasta 65. 

En esta primera convocatoria 
se ofrecieron los siguientes cursos: 
Sistemas de producción intensivos; 
Elaboración de mermeladas segu-
ras; Computación y herramientas 
digitales para comercialización; Ins-
talaciones sanitarias; Introducción a 
la programación con apoyo en he-
rramientas de Inteligencia Artificial. 
A su vez, anticiparon que durante el 
año serán 13 las opciones disponi-
bles, pudiendo inscribirse a un curso 
por vez. En todos los casos no es ne-

El Instituto Sanmartiniano del Perú desarrolló la 
ceremonia protocolar por el juramento y puesta 
en funciones de nuevos miembros.

Acto Sanmartiniano en CABA
El lunes pasado.

Con motivo de la juramentación y 
puesta en funciones de los nuevos 
miembros de la Filial Ciudad Autó-
noma de Buenos Aires de Instituto 
Sanmartiniano del Perú, se llevó 
a cabo en la jornada del lunes 6 de 
mayo la ceremonia protocolar co-
rrespondiente, la cual fue presidi-
da por el Coordinador General de 
Filiales del ISMP en la Argentina, 
el Locutor Nacional Miguel Ángel 
Brusasca Alessio.

El referido acto, tuvo lugar en 
el Museo Roca, Instituto de Inves-
tigaciones Históricas, contó con la 
presencia del embajador de la Re-

pública del Perú, Dr. Carlos Alber-
to Chocano Burga; la directora del 
Museo Roca, Lic. Carolina Carman; 
la coordinadora de dicho museo, 
María Cibeira; así como también 
funcionarios de administraciones 
nacionales y provinciales, oficiales 
del Ejército Argentino, granaderos 
reservistas, Veteranos del Conflic-
to del Beagle, representantes de los 
Institutos Nacionales Browniano, 
Newberiano y Juan Manuel de Ro-
sas, Veteranos del Cruce de los An-
des a Lomo de Caballo, además de 
numerosos invitados especiales.

La ceremonia se inició con un 

cesario contar con secundario com-
pleto y el cursado es gratuito. 

Desde la Comuna de Máximo Paz 
informaron que el proyecto tendrá 
desarrollo durante lo que resta del 
2024 y contará con dos trimestres, 
donde habrá opciones de cursos con 
modalidad virtual, presencial y mix-
ta (híbrida). 

“Esta escuela se hizo posible gra-
cias a la participación de dos acto-
res fundamentales: la Universidad 
Nacional de Rosario que certificará 
con validez nacional cada uno de los 
cursos y acompaña en el desarrollo 
y diseño curricular de los mismos; y 

también ADECON, que con su apo-
yo garantiza que a esta escuela pue-
dan acceder alumnos y alumnas de 
todo el departamento Constitución. 
La proyección de estos cursos está 
orientada a fortalecer el desarrollo 
productivo, no solamente de Máxi-
mo Paz, sino de todos los pueblos 
del departamento Constitución”, ex-
plicaron desde la comuna. 

Por otra parte, desde ADECON 
informaron que se llevó a cabo una 
nueva Asamblea General que tuvo 
lugar en la sede del Centro Comer-
cial de nuestra ciudad. 

El encuentro estuvo encabezado 

por el presidente de la Comisión 
Directiva Juan Carlos Muriel; el se-
cretario Juan Ignacio Genzano; el 
gerente Martin Michel; el asesor 
jurídico Marcelo Formentin; presi-
dentes comunales y miembros de la 
Agencia de Desarrollo.

Durante la jornada se aprobó el 
balance de la gestión 2022-2023 y se 
impulsaron distintos proyectos, en-
tre ellos el convenio alcanzado con la 
UNR. “Seguimos trabajando en pos 
de fortalecer el arraigo, impulsar la 
productividad y el crecimiento del 
departamento Constitución y la re-
gión”, resaltaron luego del encuentro.

breve mensaje de bienvenida por 
parte del Coordinador General de 
filiales del ISMP en nuestro país, 
para continuar luego con la entona-
ción de los Himnos Nacionales de 
Argentina y Perú.

Tras dicho paso protocolar, se 
efectuó una breve reseña acerca 
de las actividades desarrolladas 
por las filiales del ISMP en nues-
tro país, haciendo hincapié sobre 
todo en el fomento de las efemé-

rides sanmartinianas vinculadas 
al accionar del general San Mar-
tín durante su estada en el Perú, 
como así también la importancia 
del Proyecto Olimpiadas Sanmar-
tinianas para Escuelas Primarias y 
Secundarias que se lleva adelante 
en las provincias de Santa Fe, Bue-
nos Aires y Tucumán.

Finalmente, tal como estaba 
anunciado, el Lic. Adolf Sobrevi-
lla Guzmán (presidente de la Fi-

lial CABA), procedió a tomar el 
juramento de práctica a los nue-
vos miembros de la referida filial, 
quienes además recibieron medalla 
recordatoria y las credenciales ofi-
ciales correspondientes. Así, el Lic. 
Andrés Luis Roiter asumió como 
vicepresidente 1° de la institución, 
el profesor Alberto Antonio Gras-
si lo hizo en calidad de secretario, 
mientras que Maximiliano Radosz-
ta se desempeñará como tesorero.
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“Me voy orgullosa de la institución a la que pertenezco”, sostuvo en diálogo con nuestro medio agradeciendo a todas las per-
sonas que a lo largo de estas tres décadas han estado presente acompañándola en este camino.

Mari Salina dejó la comisión 
de ALCEC luego de 30 años 

Se renovaron las autoridades.

María Margarita Salina comenzó a 
trabajar como voluntaria en ALCEC 
en 1994, luego de atravesar dos ex-
periencias personales que la llevaron 
a querer colaborar en la lucha con-
tra el cáncer. Tres décadas después, 
y luego de haber sido presidenta en 
cuatro ocasiones decidió dar un paso 
al costado y ya no forma parte de la 
comisión directiva luego que las auto-
ridades se renovaran en asamblea la 
semana pasada. 

“Todo lo que pasó en estos 30 años 
fue para bien, eso me deja contenta y 
tranquila”, comenzó la charla íntima 
con Diario La Ciudad resaltando que 
fue un tiempo “lleno de experiencias, 
vivencias, amigos, logros” y lo principal 
“batallar contra esta cruel enfermedad”. 

Al ser consultada sobre cuáles fue-
ron los motivos que la llevaron a tomar 
esta decisión, dejó en claro que si bien 
existe no responsabiliza al desgaste, 
“como comisión directiva cubrimos to-
dos los lugares y somos principalmente 

“Me voy de una de las mejores instituciones que tiene Villa Constitución”, sostuvo acompañada por las colaboradoras.

Interés General 

dad, de corazón, gracias por todo lo 
que me han ayudado”, expresó emo-
cionada. 

Por último dejó un mensaje a la 

comunidad: “Todas las instituciones 
necesitamos gente. Y hablando espe-
cialmente de ALCEC, la mayoría de 
las colaboradoras ya somos grandes, 

y tenemos otras cosas. Queremos dis-
frutar de la familia, pasear, no estar 
siempre activas. Necesitamos gente jo-
ven, están todos invitados a sumarse”. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

voluntarias”. En ese sentido, comentó 
algo que ya ha dicho en otras oportu-
nidades, siempre son los mismos nom-
bres rotando dentro de una comisión 
directiva. “Necesitamos, como todas las 
instituciones, gente joven que se sume”, 
recalcó. 

Más adelante agradeció a quienes 
han colaborado con ALCEC a lo lar-
go de estos años: Municipio, Hospital, 
UOM, ArcelorMittal Acindar, socios 
y la comunidad en general. “Hay un 
montón de gente que siempre nos 
han ayudado mucho y siempre los va-
mos a ayudar”, sostuvo. El agradeci-
miento fue también para la comisión 
y colaboradoras, “a todas, a las que es-
tuvieron, a las que están, siempre lle-
vo a todas ellas en mi corazón” y para 
su familia por siempre acompañarla. 

“Me voy orgullosa de la institución 
a la que pertenezco”, prosiguió y resu-
mió algunos de los logros que consi-
dera entre los más importantes con-
seguidos a lo largo de estos 30 años. 

“Lo primero fue tener la casa en 
1999, lo segundo fue haber comprado 
un mamógrafo que Villa Constitu-
ción no tenía y tercero que tenemos 
la escritura de la casa ya firmada y 
entregada. Así que a toda la comuni-
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POR EL DÍA DEL TRABAJADOR

Fueron dos los bene-
ficiados con el sorteo 
realizado en La 100 
FM 94.7.

López Nuevos Espacios entregó 
los premios a los ganadores 

Una amoladora y una fábrica de muffins.

En La 100 Villa Constitución FM 
94.7 se realizó en los últimos días 
el sorteo que llevó a cabo López 
Nuevos Espacios con motivo de ce-
lebrar el Día del Trabajador. 

Los afortunados ganadores 
fueron Guillermo Farías y Flavia 
Antunez, quienes se llevaron una 
amoladora y una fábrica de muffins 
respectivamente. “Los premios ya 
fueron entregados y esperamos que 
los disfruten porque realmente son 
increíbles. Agradecemos sincera-
mente la participación y dedicación 
de todos”, expresó en diálogo con 
Diario La Ciudad, Mauricio López.

Luego, comentó cuáles son los 
productos más elegidos en la ac-
tualidad con la llegada de la época 
estival. “En el local de electrodo-
mésticos en esta época lo que es-
pecialmente la gente busca tiene 
que ver con la calefacción, princi-
palmente estufas y calefacciones. 
En tanto en la división muebles, 
los colchones es lo que más sale, y 
por el frío también los acolchados”, 
comentó y resaltó: “Como siempre 
tenemos promociones con tarjetas 
y demás así que los invitamos a que 

Guillermo Farías y Flavia Antunez recibieron sus premios en manos de Mauricio López.

se acerquen”. 
Teniendo en cuenta el contex-

to económico actual, las formas de 
pago son fundamentales a la hora 
de realizar una compra. López Nue-
vos Espacios ofrece 3 y 6 cuotas sin 
interés con tarjetas de crédito Visa y 

Mastercard, otra opción son 12 cuo-
tas fijas. Además, por pago efectivo 
o transferencia se realiza el 10% de 
descuento. 

Todos aquellos que quieren reci-
bir más información, conocer sobre 
los productos que ofrecen o realizar 

cualquier tipo de consultas pueden 
seguirlos en la red social Instagram 
(@muebleriajorgelopez); en modo 
presencial acercándose a la casa 
central ubicada en 14 de Febrero 
753 o en la sucursal de Eva Perón 
454 de lunes a viernes de 8 a 12 y de 

16.30 a 20.30 horas; y sábados de 8 
a 12.30 y de 17 a 20 horas. También 
brindan la posibilidad de la página 
web (www.jorgealopez.com.ar) en 
donde se puede acceder a la tienda 
online y comprar desde la comodi-
dad del hogar. 

Hasta el 12 de mayo se encuentra abierta la ins-
cripción para aplicar al programa que busca 
financiar proyectos que mejoren el desarrollo 
tecnológico de los servicios y productos que las 
empresas vuelquen al ecosistema industrial.

Presentación de 
Tecnoindustria 4.0 

En la sede de CIDECON.

El director de Nuevas Econo-
mías, Gonzalo Cristini junto a 
otros funcionarios del Ministerio 

de Desarrollo Productivo pre-
sentó el jueves pasado en nues-
tra ciudad Tecnoindustria 4.0; el 

Eficiencia Energética
para Industrias 
La Cámara Industrial del De-
partamento Constitución (CI-
DECON) y el Ministerio de 
Desarrollo Productivo de Santa 
Fe, llevaron a cabo en nuestra 
ciudad la “Charla de Eficien-
cia Energética para Industrias”. 
“La optimización de recursos 
energéticos es un pilar para el 
desarrollo industrial santafe-

sino. Por eso, en Villa Consti-
tución seguimos acompañando 
a las empresas manufactureras 
de Santa Fe a través de un ciclo 
de capacitaciones técnicas que 
apuntan al ahorro de energía en 
los emplazamientos industria-
les”, expresaron desde el equipo 
de trabajo del ministerio provin-
cial.

CHARLA

programa provincial que impulsa 
la cartera mencionada y que tiene 
como fin financiar diversos pro-
yectos de empresas santafesinas.

La charla se llevó a cabo en la 
sede de la Cámara Industrial del 
Departamento Constitución (CI-
DECON) y el equipo del minis-
terio estuvo acompañado por el 
senador Germán Giacomino. 

Tecnoindustria contempla una 
inversión de 840 millones de pe-
sos que se destinarán a más de 
800 proyectos para agregado de 
valor, adopción y/o transforma-
ción digital, producción más lim-
pia y transición energética.

Esta nueva iniciativa provin-
cial busca fomentar, acompañar 
y fortalecer procesos productivos 
dentro de cada empresa, a su vez 
que mejorarlos y hacerlo a través 
de los distintos parques y polos 
tecnológicos. Asistirán a más de 
800 empresas dentro de la pro-
vincia de Santa Fe, entendiendo 
lo que implica hoy la innovación 
para mantener y sostener la com-
petitividad. Serán dos llamados 
en el año, el primero de ellos cie-
rra el próximo 12 de mayo, fecha 
tope para inscribirse. 

Funcionarios provinciales encabezaron la charla.
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Para el mes en curso sólo está programado la de este 
fin de semana en Centro IV. Luego habrá comicios 
en Stella Maris, 25 de Mayo, Parque Sur y Cardinalli. 

Confirmaron el cronograma de 
elecciones para mayo y junio

Dirección de Vecinales.

El director de Vecinales del Muni-
cipio, Oscar Bardey confirmó las 
fechas para las próximas eleccio-
nes para renovar comisiones en los 
barrios villenses.

Para mayo la única en carpe-
ta está prevista para este sábado 
en Centro IV, al cierre de nuestra 
edición se aguardaba por el cierre 
de la presentación de listas. Luego 
retomarán en el mes de junio con 
cuatro comicios; uno de ellos en 
Stella Maris (sábado 8) por lo que 
los interesados en presentarse pue-
den acercarse a la dirección para 

recibir más información. El cierre 
de presentación de listas será el 5 
de junio. “Hay varios interesados 
en el barrio que desde hace tiempo 
vienen consultando cuándo serán 
las elecciones”, comentó Bardey. 

En tanto el sábado 15 (con 
tiempo para presentar listas hasta 
el 12), serán en 25 de Mayo, “ahí 
posiblemente no haya más de una 
lista, en realidad es lo que pensa-
mos nosotros por cómo se vienen 
dando las dinámicas en los ba-
rrios”, sostuvo el funcionario mu-
nicipal. 

MUNICIPIO

Oscar Bardey.

Dr. Federico Pagliero. 

Ya para el sábado 22 está previs-
to realizar las elecciones en Parque 
Sur (presentación de postulantes 
hasta el miércoles 19), “en este caso 
ya ha venido más de una persona 
a preguntar para conformar lista, 
por lo que estimo que aquí sí habrá 
más de una”, anticipó.

Cerrando junio, el 29 serán en 
Cardinalli (con cierre de listas el 
26), “calculamos que acá tampoco 
habrá más de una lista”. 

“A veces cuesta en los barrios 
que la gente se interiorice o se pre-
ocupe, o quiera participar dentro 
de una lista”, opinó Bardey y recal-
có que en muchos casos los vecina-
listas actuales le plantean que sólo 
continúan para poder terminar 
proyectos pendientes.

Por otro lado se refirió a los 

El juicio de lesa humanidad tuvo una nueva jornada el martes pasado con 
diversos testimonios, entre ellos el de la abogada Mireya Rojo.

Continúan las audiencias testimoniales
Causa Villazo.

El juicio por la causa Villazo con-
tinuó esta semana en los tribuna-
les locales. El martes pasado fue 
el turno de las audiencias testi-
moniales en donde se pudo escu-
char a Mireya Rojo, Mariela Luna, 
Eduardo “Cacho” Kees y María 
Inés Ríos.

“La audiencia de esta semana 
fue impresionante, sobresalió la 
declaración de Mireya que fue 
una de las asesoras legales de los 
trabajadores metalúrgicos de la 
lista Marrón”, expresó el abogado 

Federico Pagliero. La declaración 
fue de manera virtual (desde Ita-
lia) y duró alrededor de 3 horas. 
“Ha dado cuenta de todo el proce-
so acá en Villa Constitución para 
poder lograr la democracia sindi-
cal”, prosiguió y recordó que tam-
bién fue víctima del terrorismo de 
Estado ya que fue secuestrada el 
20 de marzo de 1975. “Nos ha de-
jado muchos datos y enseñanzas”, 
sostuvo. 

Las audiencias continuarán los 
días 13, 20, 21 y 27 de mayo. En 

todos los casos en los tribunales 
de nuestra ciudad. “Está viniendo 
mucha gente, este martes tuvimos 
sala casi llena así que invitamos a 
todos los vecinos a que nos acom-
pañen. Sabemos que el horario es 
complicado, pero es muy impor-
tante que estén presentes”, finalizó. 

Vale destacar que este lunes 
está previsto que declaren fami-
liares de Analía Martín y Daniel 
Yofra (brindando testimonio so-
bre el secuestro de su padre), en-
tre otros. 

principales reclamos que presen-
tan las comisiones ante el Munici-
pio, y resaltó que la mayoría están 

relacionados al mantenimiento y 
mejoras de los espacios públicos, 
iluminación y poda.   
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PREOCUPACIÓN

El dirigente gremial brindó una entrevista a El Show de la Noticia en donde hizo alusión a esta posibilidad y anticipó que si la 
situación no mejora, en el segundo semestre del año “empezaremos a tener aún más problemas”.

Pablo González advirtió que Acindar 
podría volver a parar la producción 

Este mes o el próximo.

contexto nacional actual. 
“La economía y el consumo si-

guen cayendo y Acindar está inten-
tando colocar mucha mercadería 
en el exterior, en el mercado regio-
nal”, explicó el gremialista. Además, 
precisó que días atrás se produjo 
una negociación infructuosa por el 
acuerdo de suspensiones: “No esta-
mos de acuerdo con el ofrecimien-
to, en otras seccionales han acor-
dado el 75% para las suspensiones 
sin la consideración del aguinaldo, 
y es un número que a nosotros nos 
aleja”. 

En relación a la incertidumbre 
por el posible nuevo parate, Gonzá-
lez advirtió que “lo más preocupante 
y lo más grave de todo esto es que si 

Fundación Acindar.

A través de un proyecto presentado por la UTN Regional Rosario se acom-
pañan talleres de promoción de las Ciencias, Tecnologías, Ingenierías y 
Matemáticas.

Ingeniamos: taller de 
promoción de las CTIM

En el marco de la Convocatoria 
Ingeniamos 2023 de la Fundación 
Acindar, la Universidad Tecnoló-
gica Nacional Facultad Regional 
Rosario presentó el Taller de pro-
moción de las CTIM con enfoque 
en la sostenibilidad.

El proyecto tuvo como objetivo 
fomentar las CTIM con una pers-
pectiva inclusiva y sostenible para 
estudiantes de los últimos años 
de las escuelas secundarias de la 
región, introduciéndolos en los 
avances tecnológicos propios de la 
Industria 4.0.

Se desarrollaron charlas, jorna-
das, encuentros y talleres abiertos a 
estudiantes de los últimos años del 
nivel medio de las escuelas secunda-
rias de Villa Constitución, Empalme 
Villa Constitución, Arroyo Seco y 
Fighiera. Se crearon espacios lúdicos 

con desafíos de ingenio orientados 
a promover el pensamiento creati-
vo en el contexto de las disciplinas 
CTIM fomentando la participación 
activa; se desarrollaron talleres de 
impresión 3D, elaboración de fila-
mento para impresora 3D a partir 
del reciclado de botellas de PET, ta-
lleres de Arduino y de introducción 
a Python, que abordaron nociones 
vinculadas a la industria 4.0. Como 
punto de partida para generar con-
ciencia e incentivar el reciclaje, se 
utilizó la calculadora de huella de 
carbono, resultado del proyecto de 
la convocatoria anterior.

Diana Martínez, directora del 
Área de Ingreso de la Universidad, 
resaltó los aportes que el progra-
ma brindó en sus distintos niveles: 
“Es muy importante destacar la 
dimensión comunitaria, ponien-

do a la educación como un motor 
de cambio social. Estos proyectos 
no solo benefician a estudiantes, 
docentes e instituciones involucra-
das, sino que también tienen un 
impacto significativo en la vida de 
la comunidad en general”. 

La articulación entre escuela y 
universidad fue vital para acercar 
experiencias vivenciales que permi-
tan a estudiantes sentirse parte de un 
contexto de educación superior y de-
rribar mitos existentes en torno a las 
CTIM y los estereotipos de género.

“La difusión, promoción y vincu-
lación con el nivel medio es esencial 
para garantizar que todas y todos, 
independientemente de su origen 
socioeconómico o geográfico, ten-
gan la oportunidad de acceder a una 
educación universitaria de calidad”, 
concluyó Martínez.

Capacitaciones con 
empresas y organizaciones 
En el marco de implementa-
ción del Convenio 190 de la 
OIT, la Dirección de Género e 
Igualdad del Municipio reali-
zó un ciclo de capacitaciones y 
buenas prácticas orientadas a 
empresas y organizaciones con 
el fin de prevenir e identificar 
las violencias por razones de 
género y el acoso en el ámbito 
laboral. “El mundo del trabajo 
requiere de acciones y meca-
nismos claros para el abordaje 
de situaciones e instancias de 

resolución efectivas para que sus 
trabajadoras y trabajadores desa-
rrollen sus tareas en ambientes 
libres de violencias”, expresaron 
desde el área recordando que 
Argentina es uno de los países 
miembros de la OIT ratificando 
el convenio que incorpora en los 
convenios colectivos de trabajo 
está normativa. “Implementar-
la requiere del compromiso y 
la obligación del Estado, de las 
empresas y los sindicatos”, fina-
lizaron.

DIRECCIÓN DE GÉNERO 

La compañía y el gremio buscan llegar a un acuerdo sobre el plan de suspensiones.

no se acomoda después del segundo 
semestre vamos a empezar a tener 
aún más problemas con el sosteni-
miento de un buen porcentaje de 
suspensiones para la segunda etapa 
del acuerdo”.

Además aclaró que al momento 
no cuenta con “un informe detalla-
do y minucioso” porque la situación 
cambia semana a semana; “la eco-
nomía sigue cayendo, y el consumo 

sigue cayendo; de todos modos a 
nosotros nos restringen mucha de la 
información”. 

“Dentro de dos meses el cuello de 
botella será más grande y se va a em-
pezar a trasladar al comercio que de 
por sí ya no viene bien. Se presenta 
un escenario bastante oscuro y ante 
todo esto hay mucha gente que ter-
mina siendo rehén”, prosiguió.

En ese sentido y en relación a las 

medidas adoptadas por el gobierno 
nacional sostuvo que “este plan eco-
nómico está devastando a los traba-
jadores y las trabajadoras, y somos 
los primeros filtros en el ajuste ante 
una mentira electoral”. 

Por último González se lamen-
tó porque “el empleo está cayendo 
estrepitosamente y eso afectará a la 
cadena de valor más de lo que lo está 
haciendo hasta ahora”. 

“Seguramente en muchos lugares la 
gente no va a querer parar porque le 
produce un daño en su bolsillo y en 
su economía; pero si no mostramos 
descontento con esto van a avanzar, 

nos van a avasallar y será muy difí-
cil retrotraer todas estas medidas”, 
expresó González al ser consultado 
sobre el paro general convocado 
por la CGT para la jornada de hoy.

Paro general

ArcelorMittal Acindar estaría pla-
neando un nuevo freno total de la 
producción entre fines de mayo y 
comienzos de junio, según declara-
ciones de Pablo González, secretario 
general de la UOM Villa Constitu-
ción.

El dirigente gremial fue entrevis-
tado en El Show de la Noticia (La 
100 Villa Constitución FM 94.7 de 
lunes a viernes de 8 a 11 horas), y 
allí brindó información sobre este 
y otros temas de relevancia ante el 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 
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SECRETARÍA DE DESARROLLO HUMANO

Se trata de un grupo que coordina el Municipio a 
través del área que dirige. Allí, instituciones pú-
blicas y privadas, profesionales independientes 
y familiares aúnan criterios para llevar a cabo di-
versas actividades.

Carina Bordiga valoró el trabajo de la 
Comisión Asesora de Discapacidad 

Encuentros y proyectos.

La titular del área de Discapacidad 
dependiente de la Secretaría de Sa-
lud Preventiva y Desarrollo Huma-
no, Carina Bordiga; recibió a Diario 
La Ciudad para hacer un repaso so-
bre las primeras actividades que im-
pulsaron en este año y anticipar los 
proyectos en carpeta. 

Ante todo, Bordiga valoró que se 
trata de un trabajo mancomunado 
con diversas instituciones, grupos 
y familias por lo cual días atrás se 
celebró un encuentro para planificar 
acciones conjuntas. 

“Tuvimos la primera merienda 
de la Comisión Asesora Municipal 
de Discapacidad que está compues-

ta por representantes de todas las 
instituciones privadas, públicas; 
también de los equipos de trabajo 
de profesionales independientes y 
de papás que componen algunas de 
las instituciones de chicos con dis-
capacidad de Villa Constitución”, 
comenzó explicando la funciona-
ria y valorando lo fructífero de la 
reunión. “Siempre les digo que son 
el termómetro de la situación en 
la ciudad, porque uno si bien día 
a día está atendiendo las deman-
das dentro de la oficina; dentro de 
las instituciones también es donde 
acude la mayor cantidad de gente 
y son quienes pueden aportarnos 

“Nuestra intención siempre es consensuar”, expresó.

una guía de trabajo que nos parece 
sumamente válida”, prosiguió.

Para Bordiga, lo importante de 
esta área es que siempre tuvo como 
objetivo el consensuar, “que cada 
actividad que se haga estemos todos 
de acuerdo y que todos trabajemos 
para eso”. 

Entre las próximas propuestas en 
carpeta, mencionó la continuidad 
del programa “Modo Boliche” que 
tuvo una gran aceptación durante 
el año pasado. “La intención es que 
a través de esto podamos aportar al 
cambio de mirada sobre lo que es la 
infantilización en las personas con 
discapacidad. Más allá que ellos se 
diviertan y la pasen bien, esto tiene 
un trasfondo mucho más importan-
te para nosotros”, destacó. La inten-
ción es poder tener un encuentro 
en las próximas semanas y en esta 
oportunidad la invitación se exten-
derá a localidades vecinas. 

“Más allá de eso, estamos pro-
gramando distintas charlas sobre 

derechos en materia digital. Nos 
parece muy interesante la temática 
ya que muy poco se habla a veces y 
las personas con discapacidad ma-
nejan mucho las redes e internet en 
general. Vamos a trabajar sobre te-
máticas como bullying y grooming”, 
anticipó.  

Por último, Bordiga recordó que 

el área de Discapacidad atiende en 
Acción Social de lunes a viernes. 
“Lo que realizamos es un segui-
miento en cuanto a las pensiones, 
orientamos hacia el certificado de 
discapacidad, tramitamos la oblea 
para el libre estacionamiento, im-
primimos los pasajes para cuando 
necesitan viajar”, enumeró.

Interés General 
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COMIENZAN LA CARRERA POLICIAL 1383 CADETES

Cursarán en sus dos locaciones.

“Vamos a trabajar para tener una Policía moder-
na que dé respuestas eficientes contra el delito”, 
expresó el gobernador Pullaro que encabezó el 
acto en la sede del ISEP en Recreo.

Quedó inaugurado el ciclo lectivo 
del Instituto de Seguridad Pública

El gobernador Maximiliano Pullaro 
dejó inaugurado este lunes el ciclo 
lectivo del Instituto de Seguridad 
Pública (ISEP) en la sede de la ciu-
dad de Recreo. Un total de 1.383 ca-
detes comenzarán a cursar la carrera 
policial en las sedes Recreo y Rosa-
rio del ISEP.

Del acto formaron parte el mi-
nistro de Justicia y Seguridad, Pablo 
Cococcioni; el intendente de Recreo, 
Omar Colombo; autoridades pro-
vinciales; legisladores; concejales; 
ingresantes y estudiantes avanzados 
de la carrera policial, entre otros.

Al referirse a los ingresantes, 
Pullaro aseguró que “en nuestro go-
bierno nos vamos a esforzar muchí-
simo para que ustedes tengan todo 
lo que necesitan: una formación de 

excelencia, un entrenamiento acor-
de a los tiempos que corren y el día 
que salgan a la calle a honrar el uni-
forme, contarán con el equipamien-
to que necesitan. Es por eso que 
estamos haciendo una compra de 
patrulleros, motocicletas, armamen-
tos y vamos a invertir más de 28.000 
millones de pesos en los uniformes 
de cada hombre y mujer de la policía 
de la provincia de Santa Fe”.

Asimismo, el gobernador afir-
mó: “Vamos a trabajar para tener 
una Policía moderna que pueda dar 
respuestas, que tenga incorporada 
la tecnología que hoy nos permite 
a nosotros ser mucho más ágiles, 
pero fundamentalmente mucho 
más eficientes en la persecución 
y en la investigación del delito”, y 

Policiales

Los cadetes cursan en Rosario y Recreo.

El auto fue reconocido por el número de motor.

festándoles que “sepan aprovechar 
cada minuto de este trayecto for-
mativo que tienen delante de sí para 
convertirse en mejores funcionarios 
y realmente poder incorporarse a las 
filas de la Policía de Santa Fe en un 
momento en el cual la sociedad es-
pera mucho de nosotros. La forma-
ción de un policía dura hasta el últi-

mo día de su carrera activa porque 
todos los días van a aprender algo 
nuevo y a futuro podrán transmitir 
las vivencias, las prácticas y cómo 
realizar más eficientemente una ta-
rea que debe ser de las más nobles 
que tiene nuestra sociedad, que es 
poner el cuerpo y estar en la calle 
para cuidar al otro”.

agregó: “Vamos a trabajar en la re-
funcionalización de las comisarías 
en las grandes ciudades para pasar a 
un esquema de estaciones policiales 
donde haya funciones operativas y 
funciones investigativas claramente 
determinadas. Y vamos a esforzar-
nos muchísimo para que de ahora 
en adelante la carrera policial real-
mente sea una carrera en escala 
donde ustedes tengan que seguir 
formándose y reentrenándose en 
función de cada una de las jerar-
quías que vayan a ostentar o de cada 
uno de los años que pasen por esta 
honorable institución”.

Por último, Pullaro señaló: “Se-
pan que van a contar siempre con el 
respaldo del gobierno de la provin-
cia de Santa Fe, que entre todos va-
mos a construir la nueva policía que 
va a ser la policía del mañana y será 
una institución policial prestigiosa 
que a todos y a todas les va a dar or-
gullo poder pertenecer a la misma”.

Más adelante, el ministro Cococ-
cioni alentó a los ingresantes mani-

El auto estaba completamente incinerado y fue abandonado en una zona 
rural. El 1º de mayo había sido sustraído en la vecina localidad.

Hallaron un vehículo 
robado en Empalme

En La Vanguardia.

Personal policial del destacamento 
5º con asiento en La Vanguardia (de-
partamento Constitución) halló un 
vehículo que contaba con pedido de 
secuestro activo por haber sido sus-
traído tiempo atrás en la localidad de 
Empalme Villa Constitución. 

El hallazgo se produjo el pasado 
viernes en horas de la tarde, alrede-
dor de las 17.30, cuando efectivos 
realizaban un patrullaje preventivo 

por una zona rural y se encontraron 
con este auto completamente incine-
rado y abandonado. 

“En momento en que nos encon-
tramos recorriendo la zona rural en 
prevención de delitos y contraven-
ciones en esta jurisdicción, avista-
mos un vehículo incinerado del cual 
no se observan a simple vista ningún 
elemento identificario, por lo que el 
personal ubica el número de motor”, 

detallaron desde la Unidad Regional 
VI de Policía. Acto seguido, los poli-
cías libraron comunicación telefóni-
ca al 911 de Villa Constitución desde 
donde se informó que sobre el vehí-
culo pesaba un pedido de secuestro 
por haber sido sustraído. 

Vale destacar que el 1º de mayo de 
este año había sido denunciado por 
robo en la Comisaría 5ª de la locali-
dad de Empalme Villa Constitución. 

Accidente de tránsito
En horas de la tarde del pa-
sado sábado, en la esquina de 
Avenida de Trabajo y Alber-
di se produjo un accidente 
de tránsito que tuvo como 
protagonistas a una moto-
cicleta Zanella 110 cc en la 
que circulaban dos personas 
y a una pick up Toyota Hilux, 
en donde sólo se trasladaba 
el conductor. En el lugar se 

hizo presente una ambulan-
cia del SIES quien asistió al 
hombre y la mujer que iban a 
bordo del vehículo de menor 
porte para luego trasladarlos 
al nosocomio local para una 
mejor atención. Participaron 
de la intervención personal de 
Policía Científica y de la Co-
misaría 1ª de la Unidad Regio-
nal VI.

DOS LESIONADOS
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LUEGO DEL ENCUENTRO CON EL MINISTRO

El Director de Prevención del Municipio explicó que el Ministerio de Segu-
ridad se basa en estadísticas y ante el escaso número de llamados al 911 y 
denuncias formales figura que nuestra ciudad tiene una baja en los delitos.

“Es importante denunciar para lograr 
recursos por parte de la Provincia” 

Pidió el compromiso de las víctimas.

para conocer de primera línea lo que 
sucede a nivel seguridad en Santa Fe. 

La situación es que según las cifras 
expuestas el delito bajó en nuestra ciu-
dad, algo que no condice con lo que los 
vecinos denuncian extraoficialmente 
a diario. Esto también lo notó Baldini 
por lo cual pidió una vez más, que ante 
cada hecho ilícito se realice la denuncia 
en los lugares correspondientes ya que 
es una forma de poder gestionar recur-
sos para Villa Constitución. 

“El ministro se manejaba con plani-
llas de estadísticas, y esos números evi-
denciaban un esquema de denuncias 
y de hechos delictivos que planteaban 
que habían disminuido en la ciudad”, 
relató el director municipal que a su 
vez agregó: “La verdad es que nosotros 
no tenemos ese registro oficial, pero sí 
nos damos cuenta por el boca a boca 

de nuestros vecinos que se ha incre-
mentado la actividad delictual”. 

Ante esto que es explicó, una vez 
más, la importancia de denunciar. “En-
tonces necesitamos el compromiso de 
los vecinos porque cuando nos vamos 
a sentar a una mesa para poder obte-
ner recursos para nuestra ciudad, ellos 
se manejan con lo que tienen que ver 
netamente con llamados al 911 y de-
nuncias formales”. “Acá el llamado es 
puntualmente para nuestros vecinos 
-prosiguió-, porque parecemos ante las 
autoridades provinciales como que so-
mos una ciudad que no tiene delitos y 
la verdad es que sí los tenemos”. 

Para Baldini se necesita la respon-
sabilidad de todos los involucrados, 
“nuestros vecinos viven intranquilos 
y como las estadísticas no nos favore-
cen necesitamos ese compromiso de la 

Paulo Baldini. 

persona que sea víctima de un hecho 
lo denuncie, más allá de los resultados 
que pueda obtener en forma personal 
directamente con la Justicia”.

De igual modo, dijo ser consciente 
de los motivos por los cuales evitan de-
nunciar. “Sabemos que muchas veces 
los elementos que les sustraen son muy 

difíciles de recuperarlos, también sabe-
mos que es engorroso todo lo que tiene 
que ver con el trámite judicial”, pero 
pese a eso aclaró: “Es la única herra-
mienta oficial que tenemos hoy como 
para poder negociar con el poder polí-
tico de la provincia en la asignación de 
mayores recursos a nuestra ciudad”.

Policiales

Luego del encuentro que funcionarios 
locales mantuvieron con el ministro de 
Seguridad Pablo Cococcioni, un dato 
importante fue informado por parte 
del director de Prevención y Seguridad 
Ciudadana Paulo Baldini. 

Durante la reunión, Cococcioni se 
respaldó con las estadísticas que arro-
jan los llamados al 911 y las denuncias 
realizadas por los vecinos ante las fuer-
zas policiales en todo el territorio pro-
vincial. Esta metodología es común en 
el funcionario que en entrevistas ante-
riores ya había comentado sobre la im-
portancia de contar con esos números 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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EN EL CLUB CONSTITUCIÓN

En el tercer año consecutivo del ciclo que crece 
edición tras edición, los organizadores anticipa-
ron lo que consideran será una gran velada, que 
contará con diversas actuaciones en vivo desta-
cándose el regreso de Los Cantores del Camino.

Rezabaile propone una noche 
inolvidable con su octava peña 

Será este sábado 11 de mayo.

El Ciclo de Peñas “La Rezabaile” 
organiza para el este sábado 11 de 
mayo su 8º encuentro, primero de 
este 2024. Como es tradición será 
en las instalaciones del Club Cons-
titución y las entradas anticipadas 
ya están a la venta. En la organiza-
ción, desde sus inicios se encuen-
tran Carlos Verdera, Mauro Cór-
doba, Carlos Juárez y Pablo Rupani.

“Es el tercer año consecutivo que 
vemos gestando esta peña. Estamos 
muy entusiasmados y gestando co-
sas para que la gente se lleve, como 
siempre, algo lindo. Queremos su-

mar cosas nuevas”, anticiparon en 
diálogo con Diario La Ciudad. 

En cuanto a la grilla de presen-
taciones en vivo, destacaron que 
como siempre “la idea es darles 
participación a los artistas no sólo 
de la ciudad, sino de la región y la 
provincia”. 

Sin dudas, las miradas estarán 
puestas en Los Cantores del Ca-
mino, “el reencuentro de un grupo 
que tocó por última vez hace más 
de 20 años y que ha sido muy de 
renombre en Villa y toda la zona. 
Para nosotros es importantísimo que participen porque marcaron 

un antes y un después en el folklo-
re. Que se reencuentren para venir 
a tocar a nuestra peña es un gran 
honor, que nos elijan para llevar su 
música nos pone muy contentos. 
Hay mucha gente que está esperan-
do ese momento”, sostuvieron.

Además, se presentarán Legue-
ro’s (de la localidad de Pérez), Ya-
nasus Folk Band (Rosario), Des-
pertar Santiagueño (San Nicolás), 
Academia Aire de Zamba (Villa 
Constitución) y Taller de Danzas 
La Querencia (Peyrano). 

“Habrá mucha danza, música 

Los puntos de venta de las entradas anticipadas pueden en-
contrarse en sus redes sociales Facebook (Ciclo De Peñas La 
Rezabaile) e Instagram (@larezabaile_ok).

Mauro Córdoba y Carlis Verdera.

Parte de los referentes de las localidades junto al equipo del ministerio.

Susana Rueda encabezó el encuentro desarrolla-
do en la localidad de Peyrano, en donde nuestro 
municipio y las comunas pudieron interiorizar-
se sobre los programas del área y presentar sus 
proyectos. “La cultura genera encuentro e inclu-
sión”, expresó la funcionaria.

Posta Territorial con autoridades 
del departamento Constitución 

Ministerio de Cultura.

La ministra de Cultura, Susana 
Rueda, encabezó el jueves pasado 
en Peyrano un nuevo encuentro 
que desde el área denominan Posta 
Territorial; destinado al departa-
mento Constitución. 

La actividad estuvo encabezada 
por la funcionaria provincial jun-
to a Germán Giacomino, senador 
Provincial por el Departamento 
Constitución y Néstor Cantoni, 
jefe comunal de Peyrano, quienes 
recibieron al equipo del Ministe-
rio de Cultura para dialogar sobre 
proyectos y requerimientos de la 
región en materia cultural.

En relación a las políticas pú-
blicas que el Ministerio tiene pre-
vistas para la región, la ministra 
Susana Rueda destacó: “En estos 

momentos difíciles la cultura tiene 
el papel fundamental de incluir y 
movilizar. El gobernador Maxi-
miliano Pullaro sostiene y alienta 
la construcción de programas que 
enlacen encuentros, alegría, vín-
culos y convivencias. Queremos 
construir acercamiento, fomentar 
la belleza, la memoria y la cultura. 
Así como lo anunció el goberna-
dor en su discurso de apertura ante 
la Asamblea Legislativa, queremos 
llevar a cabo políticas contracícli-
cas. Estamos dispuestos a soste-
ner y defender la identidad san-
tafesina”. Y en ese sentido añadió: 
“Venimos a escuchar y apelamos 
a la creatividad de los proyectos 
y propuestas. La identidad no se 
negocia por eso queremos trabajar 

Cultura

y por sobre todo buenas energías 
como en cada peña”, prosiguieron 
entusiasmados y resaltaron que 
“siempre apostamos a los precios 
para que pueda ir la familia y la 
pase bien” por lo cual las entradas 
anticipadas tienen un valor de 3 
mil pesos, en tanto en puerta sal-
drán 3500. También habrá servi-
cio de buffet, “muy bueno y con 
precios accesibles por todo lo que 
estamos pasando, tratamos de tra-
bajar en eso”.

Ante esto, al ser consultados so-
bre cómo repercutió la situación 
económica en la organización ex-
plicaron que previo se realizaron 
varias reuniones entre los organi-
zadores: “No sabíamos si hacerla 
o no, pero la gente se merece que 
nos la juguemos y la realicemos. 
También así brindarle el cariño que 
siempre nos brindó en ediciones 
pasadas. Así que decidimos hacer-
la igual, y después viendo cómo 
transcurre el año organizar al me-
nos una más”. 

Por último, agradecieron el 
acompañamiento de las familias 
durante estos tres años de ciclo, “la 
respuesta de la gente siempre ha 
sido increíble, por eso intentamos 
brindarle un espectáculo cada vez 
mejor, con más nivel, siempre in-
corporando cosas nuevas. Somos 
cuatro músicos que armamos esto 
para darle a los músicos y a los ba-
llets un espacio cultural; y para que 
la gente puede disfrutar del arte”, 
finalizaron. 

articulando de abajo hacia arriba”. 
Por su parte, el senador Giaco-

mino expresó: “A lo largo y a lo 
ancho del departamento Consti-
tución se respira cultura. Nuestras 
fiestas patronales, carnavales y fes-
tivales son nuestra identidad, pero 
además son importantes para las 
economías de la región”.

A su turno, Cantoni, jefe comu-
nal de Peyrano, destacó la impor-

tancia de este encuentro en territo-
rio con los referentes de la región 
para unificar criterios y pensar 
proyectos que integren a las loca-
lidades del departamento.

De la reunión también parti-
ciparon, Guillermo Lasala Secre-
tario de Integración Cultural, el 
subsecretario de Identidad y Te-
rritorio, Luciano Rey; Martín Illia, 
subsecretario de Educación Artís-

tica y Natalia Gamboa, directora 
del Plan Fomento. Además, hubo 
funcionarios y referentes de las 
localidades de Villa Constitución, 
Alcorta, Bombal, Cañada Rica, 
Cepeda, Stephenson, Empalme 
Villa Constitución, General Ge-
lly, Godoy, J. B. Molina, Juncal, La 
Vanguardia, Máximo Paz, Pavón, 
Pavón Arriba, Rueda, Santa Tere-
sa, Sargento Cabral y Theobald.
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EN AGENDA

Mamografías 

Encuentro 

EMPALME 

THEOBALD

La Comuna de Empalme lanzó una 
jornada de mamografía gratuita 
para mujeres entre 50 y 70 años con 
o sin antecedentes familiares de cán-
cer de mama. Entre 40 y 50 años con 
antecedentes y menores de 40 con 
nódulos. En todos los casos con o 
sin obra social. Los exámenes se rea-
lizarán el martes 21 de mayo en el 
Hospital “Dr. Anselmo Gamen” de 
Villa Gobernador Gálvez (traslado 
desde la Comuna). Para inscribirse 
se deben enviar los datos al WhatsA-
pp de la Comuna o al 3400 445112. 

La Comuna de Theobald y la agru-
pación Unidos por el 12 San Nicolás 
organizan el Segundo Encuentro 
Multimarcas, con autos clásicos, mo-
tos y camionetas. Será el sábado 11 
de mayo, a partir de las 14.30 en el 
Camping Municipal; y el domingo 
12, desde las 9.30, se desarrollará el 
evento principal con artistas locales, 
cantina, feria de artesanos, premios, 
entrega de menciones y sorteos. 

La agrupación regresa a nuestra región. La exposición tendrá lugar el 
domingo en el Parque Centenario a partir de las 10 de la mañana.

Encuentro Renault Classic Argentina
Empalme.

Este domingo 12 de mayo se 
llevará a cabo en la localidad 
de Empalme la exposición 

que recorre la historia de IKA, 
IKA-Renault & Renault en nues-
tro país de la mano de la agrupa-

ción Renault Classic Argentina. 
Desde la agrupación expli-

caron que fue elegido el predio 

SAN NICOLÁS

El Municipio recibió dos premios por su gestión: 
uno por su compromiso con la planificación ur-
bana y la vivienda; y otro por la transformación 
en los servicios digitales.

Entregaron dos importantes 
distinciones a la gestión nicoleña 

Organización RIL.

La Municipalidad de San Nicolás 
de los Arroyos fue premiada en-
tre más de 400 ciudades y 1.000 
representantes del sector público 
y privado. 

San Nicolás recibió dos im-
portantes premios por su gestión. 
Uno por su compromiso con la 
planificación urbana y la vivienda 
y otro por la transformación en 
los servicios digitales que se viene 
llevando adelante desde enero de 
2023 con un sistema de gestión 
ordenado y eficiente.

En este contexto, el intendente 
Santiago Passaglia, expresó que 
“estamos orgullosos por el reco-
nocimiento. Trabajamos cada día 
para que los nicoleños tengan más 
y mejores servicios. El municipio 
tiene un gran equipo trabajando 
en cada área con el único objeti-
vo de darles una mejor calidad de 
vida a cada uno de los vecinos de 
la ciudad”.

“Tenemos que ir evolucionan-
do la gestión a la par de todos los 
cambios tecnológicos y utilizar San Nicolás, la ciudad con mejor planificación y servicios digitales.

Regionales

Parque Centenario de la vecina 
localidad con la finalidad de re-
unir en un punto estratégico a 
los mejores vehículos de diver-
sas provincias argentinas.

Si bien la actividad será con 
entrada libre y gratuita, se solici-

ta la colaboración con alimentos 
no perecederos y ropa en buen 
estado (una donación por per-
sona). 

El evento dará inicio a las 
10 de la mañana y se extenderá 
hasta las 18. Los interesados en 
recibir más información pueden 
contactarse vía WhatsApp a los 
teléfonos 3400657715 (Charly) 
o 1167882756 (Daniel). 

A partir de este martes en la pan-
talla de El Garage TV, toda la activi-
dad del Autódromo San Nicolás se 
ve reflejada a través de una inicia-
tiva periodística de una productora 
audiovisual de la región, que busca 
mostrar el detrás de escena, los 
protagonistas y los hechos histó-
ricos sucedidos en el circuito Juan 
María Traverso. El programa, que 
se emite por la reconocida señal 
de cable fierrera, se puede ver los 
días martes a las 19.30 y tiene dos 
repeticiones, los viernes a las 12 y 
los domingos a las 8.30.

Autódromo

las herramientas para que San 
Nicolás sea la mejor ciudad de la 
Argentina”, aseguró el Intenden-
te.

RIL es una organización naci-
da en 2014 con el objetivo de tra-
bajar sobre los desafíos públicos 
de las ciudades del país para que, 
en cada lugar, los vecinos puedan 
tener calidad de vida y oportuni-
dades para desarrollarse.
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Arroyo Seco y la región
PUEBLO ESTHER

El acto contó con la presencia del gobernador 
Maximiliano Pullaro y el ministro de Seguridad 
Pablo Cococcioni. En el CD atenderán 8 personas 
en diversos turnos, lo que se traduce en 8 policías 
más en las calles. Anticiparon que el próximo en 
ponerse en funcionamiento será en Arroyo Seco. 

Quedó inaugurado formalmente 
el nuevo Centro de Denuncias

Ya son 52 en todo el territorio provincial.

El gobernador Maximiliano Pullaro 
inauguró, junto al ministro de Justi-
cia y Seguridad, Pablo Cococcioni, 
el nuevo Centro de Denuncias (CD) 
ubicado en la localidad de Pueblo 
Esther, departamento Rosario. “Es 
una acción muy importante que es-
tamos llevando adelante en distintos 
puntos de la provincia. Hoy junto 
con la Municipalidad lo estamos 
concretando en esta localidad”, afir-
mó el mandatario, quien valoró el 
convenio firmado con el Colegio de 
Abogados “que significa que jóvenes 
profesionales van a tomar este lugar 
las denuncias de los hechos ilícitos”.

“Es clave seguir poniendo en mar-
cha estos Centros de Denuncia para 
descomprimir el trabajo adminis-
trativo de la Policía. Esto no implica 
que no haga más esta tarea, pero sí 
esperamos que los ciudadanos vuel-
quen sus denuncias aquí. Aspiramos 
desde un primer momento a que la 
Policía esté abocada a llevar adelante 

tareas de prevención e investigación 
en calle, y menos enfocada en tareas 
burocráticas”, expresó Pullaro, y des-
tacó el vínculo de los trabajadores de 
los CD con el MPA.  

El ministro de Justicia y Seguri-
dad, Pablo Cococcioni, en tanto, in-
dicó para ejemplificar que en el caso 
de Pueblo Esther, el nuevo CD “im-
plica dos personas durante cuatro 
turnos recepcionando denuncias; 
son ocho personas, y por lo tanto, 8 
policías menos destinados a esa fun-
ción y trabajando en la calle”. 

Con la apertura de este nuevo 
CD, ya son 52 los espacios habilita-
dos en toda la provincia; 27 de ellos 
en la región de Rosario, incluyendo 
a localidades correspondientes a su 
circunscripción. Cabe mencionar 
que en este distrito prestan servi-
cio 71 abogadas y abogados. En las 
próximas semanas será el turno de 
la localidad de Arroyo Seco.

La secretaria de Gestión Institu-

Con el tradicional corte de cintas, las autoridades inauguraron el CD número 52.

cional, Virginia Coudannes, seña-
ló que esa medida “responde a las 
permanentes políticas de gestión 
en seguridad pública que llevamos 
adelante, para dar respuesta inme-
diata y permanente a las necesida-
des planteadas por los vecinos y 
vecinas de los distintos barrios de 
la provincia”.

Coudannes remarcó que “el per-
sonal que atiende en los CD está 

formado y capacitado en diferen-
tes cuestiones, como violencia de 
género, violencia intrafamiliar, lo 
que es muy importante para que 
los vecinos y vecinas reciban una 
atención personalizada y específica 
cuando acuden a estos lugares”. 

Todas las denuncias o trámites 
que se realizan en las comisarías o 
las reparticiones del MPA o el Po-
der Judicial, pueden realizarse en los 

Centros de Denuncias.
Además de denuncias penales 

(robo, hurto, delitos en contexto de 
violencia de género, lesiones, entre 
otros), se pueden realizar decla-
raciones de domicilio; certificado 
de supervivencia presencial o de 
extravío; constancias laborales; de-
claraciones juradas; certificados de 
formulario previsionales; y exposi-
ciones civiles. 

Damián Salinas. 

El Municipio pretendía firmar un contrato por 
600 mil pesos mensuales. El edil Salinas expli-
có los motivos por los cual rechaza este pro-
yecto. 

Resolución por 
pedido de alquiler 

Concejo Municipal.

Reconocimiento a 
Néstor Di Doménico 
El intendente de Arroyo Seco, 
Daniel Tonelli junto a parte 
de su gabinete recibió en la 
Sede de Gobierno Municipal 
a Néstor Di Doménico, ex tra-
bajador y jefe de la Empresa 
Provincial de la Energía (EPE) 
de Arroyo Seco. Tras 35 años 
de servicio y 15 como jefe de 
la sucursal, Néstor alcanzó su 
edad jubilatoria, por lo que las 

autoridades municipales deci-
dieron reconocerlo por su gran 
trayectoria y atención a la co-
munidad arroyense en su fruc-
tífera etapa de labor e incansa-
ble trabajo en la EPE. “Gracias 
Néstor por tu tarea y el legado 
que dejás. A disfrutar de esta 
nueva etapa”, señalaron desde 
la Municipalidad de Arroyo 
Seco.

POR SU TRAYECTORIA

En la última sesión del Concejo, 
el edil Damián Salinas presentó 
un despacho de minoría en re-
lación al proyecto de ordenanza 
ingresado por el D.E.M. para la 
suscripción de un contrato de 
locación del inmueble de calle 
Belgrano 434 por un valor de 
600 mil pesos mensuales (más 
IVA) reajustables trimestral-
mente conforme el IPC. “Esta 
minoría se opone rotundamente 
al alquiler de un nuevo inmue-
ble ya que si bien en materia de 
inmuebles el Municipio está en 
una situación de emergencia, 
tiene la posibilidad de con una 
planificación a mediano plazo 
poner en valor el patrimonio ac-
tual y acrecentarlo, siendo posi-
ble utilizar y reacondicionar los 

galpones, utilizar los inmuebles 
cedidos por ADIF mediante la 
adquisición de estructuras como 
contenedores metálicos adapta-
dos para oficinas, realizar cons-
trucciones sobre la reserva fiscal 
existente, entre otras de las alter-
nativas inteligentes que podrían 
adoptarse en lugar de destinar 
fondos municipales al alquiler 
de un inmueble ajeno”, expresa el 
documento. A su vez consideran 
que la inversión que realice el 
Estado municipal con los fondos 
de los ciudadanos, así como las 
contribuciones y aportes de em-
prendedores e industrias, “deben 
fortalecer las arcas y estructuras 
edilicias propias del patrimonio 
de todas las personas que habi-
tan en el territorio de Arroyo 

Seco”. 
“Resulta indudable que alqui-

lar un lugar más para el muni-
cipio no soluciona ninguno de 
los problemas sino que los pro-
fundiza, motivo por el cual esta 
minoría no puede bajo ningún 
punto de vista acompañar una 
decisión que resulta perjudicial 
para los intereses de la comuni-
dad”, finaliza el despacho.
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Provinciales

Gustavo Puccini.

Las autoridades informaron que desde el jueves se expandió el alcance del programa.

El Gobernador y el Ministro de Desarrollo Producti-
vo presentaron la propuesta integral de apoyo para 
emprendimientos santafesinos.

Lanzaron el programa Sinergia
En Rosario.

Con el objetivo acompañar el 
crecimiento de las cooperativas, 
mutuales, microempresas y em-
prendimientos productivos e in-
novadores de la provincia, el go-
bernador Maximiliano Pullaro y el 
ministro de Desarrollo Productivo, 
Gustavo Puccini, presentaron en 
Rosario el programa Sinergia. La 
iniciativa es una propuesta integral 
de apoyo para emprendimientos 
santafesinos impulsando su crea-
ción, desarrollo, impulso y sosteni-
miento a lo largo de sus diferentes 
estadías. 

“El Estado tiene que ser eficien-
te, planificar políticas públicas, 
construir indicadores y transitar 
con recursos esas políticas públi-
cas. De lo contrario es muy difícil 
poder medir, tener eficiencia y sa-
ber hacia dónde se está llegando. 
Nosotros tenemos muy claro algu-
nas cosas. Santa Fe es la provincia 
más productiva de Argentina, tiene 
todo para salir adelante y para lide-

rar el cambio en Argentina”, marcó 
Pullaro. 

En ese sentido, destacó que “los 
santafesinos tenemos que estar 
preparados para impulsar, para ser 
el motor de cambio y de transfor-
mación, para que nuestra provin-
cia pueda hacer la vidriera. Tene-
mos todo: industrias, comercio y 
campo, pero también tenemos esa 
fuerza increíble que tienen nues-
tros emprendedores y nuestras 
mutuales, que se hicieron fuertes 
asociándose y entendiendo que la 
unión realmente hacía la fuerza de 
los débiles”.

“Por eso Sinergia termina 
uniendo lo mejor de nuestras tra-
diciones. Si logramos construir po-
líticas de Estado, los problemas que 
hoy se visualizan en el mediano 
plazo no van a existir más, porque 
realmente vamos a salir adelante”, 
concluyó Pullaro.

Por su parte, Puccini valoró 
que “este programa lo que busca es 

MINISTERIO DE DESARROLLO PRODUCTIVO

El programa del Gobierno de Santa Fe vinculado 
a precios promocionales ya llega a más de 500 
comercios de 50 localidades de la provincia.

Acuerdo Santa Fe se expande a 
kioscos, mercados y almacenes

Ofrece 45 productos de la canasta básica.

Cerca de 400 nuevos comercios se 
suman a Acuerdo Santa Fe, el pro-
grama del Ministerio de Desarrollo 
Productivo del Gobierno de la Pro-
vincia, que ofrece 45 productos de 
la canasta básica a precios de refe-
rencia. De esta forma, ya son más 
de 500 los comercios adheridos en 
50 localidades del territorio pro-
vincial: “Desde el jueves pasado, 
Acuerdo Santa Fe puede encontrar-
se en cadenas de supermercados, 
pero también en salones de ventas, 
kioscos, autoservicios y almacenes; 
es decir, en todos los locales de cer-
canía, totalizando más de 500 bocas 
de expendio”, indicó el secretario 
provincial de Comercio Interior y 
Servicios del Gobierno provincial, 

Tanto los precios como 
los locales adheridos, 
pueden consultarse in-

gresando a www.santafe.
gob.ar/preciossantafe.

Gustavo Rezzoaglio.
Complementando lo mani-

festado, Rezzoaglio señaló que la 
actualización de precios que pre-
senta Acuerdo Santa Fe mes a mes 
se encuentra muy por debajo de la 
inflación promedio: “En marzo, la 
variación promedio de nuestra pro-
puesta fue de 5.21% mientras que 
en abril, fue sólo de 1%. Muchos de 
los productos no subieron los pre-
cios de etapa en etapa, y algunos 
bajaron. Esto se logra gracias al es-
fuerzo conjunto con los supermer-
cados, minimercados y kioscos que 
adhirieron y confiaron en esta idea. 
No hay mejor política que la que se 
construye de abajo hacia arriba, con 
la predisposición y el compromiso 
del sector privado. Finalmente, el 
funcionario de la cartera productiva 
que encabeza el ministro Gustavo 
Puccini subrayó: “Somos la primera 
provincia en implementar un pro-
grama de estas características de 
diciembre hasta ahora. Es impor-
tante su continuidad no sólo para 

afrontar el alza de precios con una 
respuesta concreta y accesible, sino 
también con la premisa de fomen-
tar la industria regional, dado que 
la mayoría de la oferta está centrada 
en productos hechos en Santa Fe”. 

La presentación de los nuevos 
comercios asociados tuvo lugar en 
el Mercado de Concentración de 

Fisherton en Rosario y también 
contó con la asistencia el director de 
Centros Comerciales Abiertos, Ale-
jandro Pastore y representantes de 
Rosario Compras, Unión Almace-
neros, Asociación de Kiosqueros y 
Cámara de Almacenes y Distribui-
dores Mayoristas de la región, que 
destacaron la iniciativa.  

Cabe recordar que Acuerdo San-
ta Fe ofrece una canasta básica de 
productos a precios de referencia 
durante 30 días e incluye rubros 
esenciales como almacén, bebidas, 
carnes y embutidos; fiambres y re-
frigerados; lácteos, limpieza y aseo; 
panificados, sin TACC, frutas y ver-
duras. 

dos fuerzas tengan juntas un efecto 
mucho mayor que el que tendrían 
por separado. Este programa nos 
llena de orgullo, tiene planifica-
ción, financiamiento y las redes. Es 
una plataforma sólida para que el 
asociativismo siga siendo una mar-
ca de Santa Fe”. 

Participaron también de la ac-
tividad el senador por el departa-

mento Rosario, Ciro Seisas; el se-
cretario general del gobierno de la 
provincia, Juan Cruz Cándido; los 
directores provinciales de Empren-
dedurismo, Santiago Sauco; y de 
Cooperativas y Mutuales, Carlos 
Volpatto; y el secretario de gobier-
no de la Municipalidad de Rosario, 
Sebastián Chale; entre otras autori-
dades.

fortalecer el arraigo en toda la pro-
vincia, para fortalecer y apuntalar 
a la producción. La palabra siner-
gia es la articulación que tenemos 
que hacer en cada territorio con los 
municipios, con las comunas, con 
las asociaciones civiles y sumar a 
las agencias de desarrollo en cada 
uno de los lugares. Hemos perfila-
do en todo el Ministerio 25 unida-
des productivas”. 

“Esto -continuó- demuestra la 
particularidad y la complejidad que 
tiene nuestra provincia, todo el en-
tramado productivo muy diverso 
en cada territorio. No es lo mismo 
la producción del norte de nuestra 
provincia, que lo que nos pasa en el 
sur o lo que pasa en nuestro oeste o 
en la costa de la provincia. En cada 
uno de estos lugares estamos apun-
talando programas que fortalez-
can a la cadena de valor y hay ejes 
transversales que la transcurren a 
todas. El financiamiento y el crédi-
to fundamental para potenciarlas”, 
finalizó el funcionario.

Por otro lado, la presidenta de la 
Cámara de Diputadas y Diputados, 
Clara García, afirmó que “la pala-
bra sinergia nos remite a pensar 
que hay una acción que hace que 



26 LA CIUDAD  I JUEVES 09 DE MAYO DE 2024

DeportesDeportes

El clásico fue empate 

FÚTBOL REGIONAL

Riberas del Paraná y Porvenir Talleres no lograron sacarse diferencias y empataron uno a uno. El 
“Monstruo” se había puesto en ventaja a través del Joaquín Núñez, pero la “Academia” llegó a la 
igualdad gracias a Lucas López. Empalme Central le ganó a Unión y es el nuevo líder del Apertura. 

Primera División. 

La Liga Regional del Sud vivió nueva-
mente una verdadera fiesta del fútbol. 
En el marco de la 8ª fecha, en la tarde 
del domingo se desarrolló una nueva 
edición del superclásico de la ciudad. 

En el estadio de Las Dos Avenidas, 
Riberas del Paraná recibió la visita de 
Porvenir Talleres. 

Acompañados por un marco im-
ponente, las tribunas se colmaron de 
pasión y la fiesta fue la gran protago-
nista de la gris tarde. 

En un clima verdaderamente en-
sordecedor, los equipos saltaron al 
campo de juego cubiertos por las ben-
galas de humo y los fuegos de artificio. 

Las hinchadas, en el clásico folklo-
re, le pusieron calor y color a una jor-
nada que tenía la amenaza latente de 

mal tiempo. 
Con realidades diferentes, la “Aca-

demia” arribó al encuentro siendo uno 
de los líderes del campeonato. En tan-
to el “Monstruo” llegó con la ilusión de 
poder enderezar el rumbo y acercarse 
a los primeros puestos. 

Persiguiendo el mismo objetivo 
de quedarse con los 3 puntos, Riberas 
y Talleres saltaron al campo de juego 
con la promesa de dejar todo en la 
cancha. 

El elenco local formó con Marcos 
Actis en el arco; Ramiro Bertorello, 
Nahuel Flores, Luciano Vangioni y 
Lucas Schnap en la defensa; Aaron 
Marinucci, Lucas López, Agustín Lara 
y Marcos Fernández en el medio; Alan 
Ruben y Enzo Álvarez arriba: 

La Academia festejó sobre el final
Sub – 20. 

La 8ª fecha de la torneo Apertura, en 
la divisional Sub – 20, tuvo como prin-
cipal atracción el clásico de la ciudad. 

En el estadio de las Dos Avenidas, 
Riberas del Paraná recibió a Porvenir 
Talleres. 

Acompañados por un gran marco 
de público, en la antesala del derby de 
Primera, los protagonistas disputaron 
un entretenido partido. Cuando todo 
parecía que el encuentro terminaba en 
empate, la “Academia” encontró el tiro 
del final. 

Sobre el final del partido, con el 
tiempo cumplido, Tiziano Atensio la 
enganchó de primera en la puerta del 
área y convirtió un verdadero golazo. 

Riberas del Paraná se impuso por la 
mínima diferencia ante su clásico rival 
y festejó con su gente. 

Por otra parte, Atlético Empal-

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

E. Central 19 8

A. Empalme 17 8

Riberas 17 7

A. Unión 14 7

A. Talleres 14 8

C. Argentino 11 7

P. Talleres 10 7

Libertad 10 8

A.S.A.C 7 7

San Lorenzo 7 7

S. Figherense 4 7

J. Unida 3 7

Independiente  0 6

LO QUE VIENE - FECHA 9

A. Unión vs. J. Unida Estadio: Atlético Unión

C. Argentino vs. A. Talleres Estadio: Central Argentino 

Independiente vs. Riberas Estadio: Atlético Pavón

P. Talleres vs. San Lorenzo Estadio: Porvenir Talleres 

A. Libertad vs. S. Figherense Estadio: Atlético Libertad 

A. Empalme vs. A.S.A.C Estadio: Atlético Empalme 

Libre: Empalme Central

La vista se paró con Gastón Riganti; 
Nahuel Herrera, Facundo Gori, Ale-
jandro Figueroa y Gustavo Figueroa 
abajo; Joaquín Núñez, Maximiliano 
Heredia, Joaquín Santamaría y Mateo 
Larroquette en el mediocampo; Car-
los Landriel y Enzo Sánchez los de-
lanteros. El árbitro internacional, Sául 
Laverni, marcó el inicio del juego y la 
redonda comenzó a girar al ritmo de 
las pulsaciones. 

El elenco dirigido por la dupla Cór-
doba – Parodi, asumió el protagonis-
mo en los primeros minutos y se volcó 
en busca de la apertura del marcador. 

Tal es así que, antes del primer 
cuarto de hora, contó con la primera 
situación clara. Sánchez definió sin 
ángulo, ante el achique del arquero, y 
el defensor ribereño la sacó sobre la 
línea. 

El cronómetro siguió corriendo y 
el local comenzó a recuperar terreno. 
Marinucci desbordó por izquierda, 
sacó un centro rasante para Ruben que 
solo la tenía que empujar y, con una 
tapada extraordinaria, Riganti evitó la 
caía de su valla. 

Hasta que, cuando el reloj marcaba 
el minuto 35, llegó la primera emoción 
de la tarde. Joaquín Núñez dibujó una 
gran jugada personal, entró al área, 

enganchó y desenfundó un potente 
remate para marcar el 1 a 0. 

Porvenir Talleres rompía la paridad 
y pasaba al frente en el marcador. 

Sin embargo, a los 43, Riberas del 
Paraná llegaría a la igualdad. 

Tras un tiro de esquina desde la iz-
quierda, Lucas López capturó un rebo-
te y estampó el 1 a 1. 

Sin tiempo para más, y con el mar-
cador nuevamente igualado, los prota-
gonistas se fueron al descanso. 

En el complemento, una espesa 
llovizna comenzó a caer y cada vez se 
dificultaba más la visibilidad del juego. 

Desde el arranque, la “Academia” 
asumió el rol de protagonista y se vol-
có por completo en busca de la victo-
ria. Los dirigidos por Sebastián Torres 
intentaron lastimar y, paulatinamente, 
se agigantaba la figura del arquero 
Gastón Riganti. 

El “Monstruo”, por su parte, intentó 
golpear de contragolpe cada vez que 
recuperaba la redonda, pero sus inten-
ciones se esfumaban en los metros fi-
nales. Así, con un ritmo vertiginoso, el 
partido llegó a su fin. Riberas del Para-
ná y Porvenir Talleres no lograron sa-
carse diferencias y quedaron a mano. 

Por otra parte, Empalme Central le 
ganó como local a Atlético Unión por 

me consiguió una categórica victoria 
como visitante ante Sportivo Fighe-
rense. El “Verde” se impuso 4 a 0 sobre 
el “León”, alcanzó los 19 puntos y le 
sacó 4 de ventaja a los escoltas. 

Atlético Talleres le ganó como lo-
cal a Independiente por 4 a 0 y, junto 

a Atlético Unión y Riberas, están en el 
segundo escalón con 15 puntos. 

Empalme Central se impuso en su 
casa ante el campeón defensor Atlético 
Unión, por 1 a 0, y cierra el podio con 
14 puntos. Central Argentino venció 
como visitante a Juventud Unida 3 a 

1 e igualó la línea de Porvenir Talleres, 
ambos con 13 unidades. 

Por último, el partido entre San 

Síntesis de los partidos

Fecha 8

Riberas 1 
P. Talleres 1
Estadio: Riberas del Paraná

S. Figherense 0
A. Empalme 5
Estadio: Sportivo Figherense

San Lorenzo 1
A. Libertad 3
Estadio: San Lorenzo 

A. Talleres 6
Independiente 0
Estadio: Atlético Talleres

J. Unida 1
C. Argentino 3
Estadio: Juventud Unida 

E. Central 1
A. Unión 0
Estadio: Empalme Central

Libre: A.S.A.C

Síntesis de los partidos

FECHA 8

Riberas 1

P. Talleres 0

S. Figherense 0

A. Empalme 4

San Lorenzo 1

A. Libertad 0

(*) Partido suspendido

A. Talleres 4

Independiente 0

J. Unida 1

C. Argentino 3

E. Central 1 

A. Unión 0
Libre: Atlético Unión

Lorenzo y Atlético Libertad debió ser 
suspendido por una grave lesión en el 
arquero de General Lagos. El “Ciclón” 
se imponía 1 a 0.  

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 19 8

A. Unión 15 7

Riberas 15 7

A. Talleres 15 8

E. Central 14 8

P. Talleres 13 7

C. Argentino 13 7

A.S.A.C 11 7

J. Unida 8 8

Libertad (*) 3 7

San Lorenzo (*) 3 6

S. Figherense 3 7

Independiente 1 7

la mínima diferencia y es el nuevo lí-
der con 10 puntos. Atlético Empalme 
goleó como visitante a Sportivo Fighe-
rense por 5 a 0 y, con 17, comparte el 
segundo puesto con Riberas. 

Riberas del Paraná y Porvenir Talleres protagonizaron un nuevo empate en el clásico de la ciudad. Fotos gentileza del sitio “Fútbol del Sud”

(*) Partido suspendido
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TENIS DE MESA

En una nueva edición del torneo TMT, la escuela 
local de tenis de mesa del Sacachispas oficializó 
de local y presentó un equipo de 14 jugadores, 
que compitieron en las diferentes categorías.

El Saca fue anfitrión en el TMT
Torneo TMT.

El Club Atlético Sacachispas fue 
anfitrión, por primera vez en la 
temporada, del torneo TMT. El 
evento se desarrolló en la jornada 
del domingo y más de 50 deportis-
tas, de diferentes localidades de la 
región, dijeron presente. 

La escuela local del “Saca”, apro-
vechando la condición de local, 
presentó 14 jugadores que compi-
tieron en las distintas categorías. 

Entrando en detalles de lo que 
fue la actividad de los villenses, en 
7ª división, Leandro Notarnicola 
se quedó con el segundo puesto. 
Analía Fabiani cerró el podio en 
el tercer lugar. En tanto, el peque-
ño Felipe Notarnicola, llegó a los 
cuartos de final. 

En lo que fue 5ª división, com-
pitieron los locales Joaquín Elía, 
Walter Vilar, Analía Fabiani, Agus-
tín Martinelli y Agustín Spitale.  

En 3ª categoría, Javier Césped 
se subió al podio y se quedó con 
el segundo puesto. Además, com-
pitieron Emiliano Martínez, Ma-

riano Sparapani, Bruno Taglialeg-
ne, Álvaro Gili, Joaquín Elia, Enzo 
Castromán, Walter Vilar, Agustín 
Martinelli y Sergio Martinelli.

Para completar, en 1ª catego-
ría, el Sacachispas contó con la 
reprensentación de Javier Césped, 
Emiliano Martínez y Sergio Mar-
tinelli. 

“Teníamos muchas expectati-
vas de que, al ser locales, nuestros 
jugadores se presenten la mayoría 
a competir. En total pudieron par-
ticipar 14 jugadores, es un muy 
buen número, y hubo algunos que 
no pudieron participar. 

Sinceramente estamos muy 
contentos por todo lo sucedido y, 
también, superó las expectativas 
de los organizadores del torneo 
TMT”, expresó el entrenador y re-
ferente Sergio Martinelli.

Al mismo tiempo, Martinelli 
resaltó la participación, en lo que 
fue su primer torneo, de Felipe 
Notarnicola. 

“Tuvimos el debut del pequeño 

Deportes

Se puso en marcha 
el Selectivo

Ajedrez.

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución dio inicio a la tem-
porada de competencias con el 
arranque del primer Selectivo 
2024. 

El certamen dio inicio en la jor-
nada del sábado, en las instalacio-
nes de las oficinas de la Dirección 
Municipal de Deportes, situada en 
el predio Cilsa. 

En el marco de la primera ron-
da, Nahuel Santianes superó a Gui-

llermo Arias, Palola Godoy le ganó 
a Gabriel Juárez, Ramón Orpella 
se impuso ante Agustín Mameluc-
co, Ricardo Núñez venció a Tiago 
Velázquez, en tanto Diego Martín 
hizo lo propio ante José Signa. 

De cara a lo que vendrá, por la 
segunda ronda, Orpella jugará con 
Santianes, Godoy se medirá con 
Núñez, Arias se enfrentará con 
Martín, Signa será rival de Mame-
lucco y Velázquez se medirá ante 

Juárez. 
Vale la pena recordar que, de 

este primer Selectivo, los tres me-
jores ubicados de la tabla general 
clasificarán directamente al Can-
didatura, mientras que el cuarto 
jugará un repechaje con el cuarto 
clasificado del Segundo Selectivo. 
Los siete clasificados de los Selec-
tivos más Ricardo García, que es 
el campeón defensor, disputarán el 
torneo Candidatura. 

Mara Grasini es
campeona Provincial

Patín Artístico.

La escuela de patín artístico del 
Club Atlético Empalme Central 
participó en el campeonato Pro-
vincial de la divisional “B”. 

El evento tuvo lugar en la jor-
nada del domingo, en las insta-
laciones del Club Centro Astu-
riano, en el barrio rosarino de 
Fisherton. 

La institución “Canalla” con-
tó con la representación de Mara 
Grasini quien, nuevamente, se 
lució sobre la pista. 

Grasini compitió en “B Pro-

mocional Juvenil”, en las categorías 
Libre y Escuela. 

En Libre tuvo una destacada 
actuación, mientras que en Escue-
la se adjudicó el primer puesto y se 
coronó como campeona Provin-
cial. 

Gracias a esta conquista, la pa-
tinadora de Empalme Central se 
clasificó al campeonato Nacional 
y competirá por la Copa Clausura. 
El torneo Argentino tendrá lugar 
en la provincia de San Juan, los 
primeros días de junio. 

Felipe, que tiene 7 años. Le toco 
jugar en zona de 3, perdió sus pri-
meros 2 partidos, y dio el bataca-
zo en su tercera presentación. Allí 
le ganó a una chica de 19 años, 
que había salido segunda en su 

zona, la venció categóricamente 3 
a 0. La verdad es que él, y todos 
nosotros, estábamos muy con-
tentos”, destacó Martinelli y ce-
rró: “Realmente el torneo estuvo 
muy bueno, no solo por nuestro 

aporte con nuestros jugadores, 
sino también porque han venido 
jugadores de Buenos Aires, San 
Pedro, San Nicolás, Pergamino, 
Junín, Acevedo y Rosario, entre 
otras ciudades”. 
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$11000 FINAL, DESDE ENE-
RO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
---------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 
20 MTROS APROX. VALOR 
U$S 2500.- SALTA 182 - 
VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL 
ESTERO 1082,  3.5 POR 6 
METROS CON BAÑO, VA-
LOR: $7000 MAS 500 MU-
NICIPAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO 
Y ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO 
Y PASTEUR, 50 METROS 
CUADRADOS, VALOR$8000 
MAS MUNICIPAL $1000. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 

BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PAR-
TICULAR.  TEL.: 0336-4284037
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO IN-
TERNO, UN DORMITORIO, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 0336-
4534517
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
---------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO EN ROSA-
RIO, CALLE MENDOZA AL 600, UN 
AMBIENTE.  TEL.: 0336-4016146
---------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA ALTA 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO COCHE-
RA. VALOR $12500 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN 
A LA CALLE. A ESTRENAR 
VALOR FINAL $15000 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 
BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TA-
PIZADO DE CUERO, 140000 
KM, IMPECABLE, TAPIZA-
DO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
---------------------------------------------
VENDO FORD FIESTA MODELO 
99, NO PAGA MÁS PATENTES.  
TEL.: 0336-4493043
---------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR VW GOLF 1.6 MODELO 
2015 CON 61.000 KM.  TEL.: 
0336-4020943
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODE-
LO 1992 CON 68000 KM, AIRE 
FUNCIONANDO, LISTO PARA 
TRANSFERIR.  TEL.: 03402-
657546

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 
ASTILLERO TORTOLINI, MO-
TOR SUZUKI 90 4T CON TRÁI-
LER, LONA, PAPELES AL DÍA, 
IMPECABLE.  TEL.: 0336-
4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MO-
DELO DUELER HT684 $100000.  
TEL.: 03400-512522

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839
---------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IM-
PECABLE, MECÁNICA FORD 
NUEVA, TITULAR.  TEL.: 
0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MODE-
LO 82 ORIGINAL, MUY BUENA.  
TEL.: 03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CUBIER-
TO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  TEL.: 
03400-512249
---------------------------------------------
VENDO 2 PROPIEDADES EN EXCE-
LENTE ESTADO, UNA EN ARROYO 
SECO, GABOTO 678 Y OTRA EN 
FIGHIERA, SAN MARTÍN 1538.  
TEL.: 0341-7233045
--------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILE-
TA, PARQUE, PARRILLERO, 2 
DORMITORIOS, AMPLIO LIVING 
COMEDOR, COCINA, LAVADERO, 
PATIO, COCHERA.  Tel. 03402-
695905
--------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 
2 DORMITORIOS, LIVING CO-
MEDOR, PATIO, SIN COMISIO-
NES, EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
--------------------------------------------
BUSCO CASA PARA ALQUILAR, 
4 DORMITORIOS.  TEL.: 03400-
504546
--------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA ALTA, 
2 HABITACIONES, LIVING 
COMEDOR, PATIO, BALCÓN, 
TERRAZA, SIN COMISIONES, 
EN EMPALME.  TEL.: 03400-
441025
--------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 
655 DOS HABITACIONES. 
VALOR $16000 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 

475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, 
DOS HABITACIONES. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-
TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-

CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
---------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO NEU-
MAN 10 X 22.  TEL.: 03400-501490
---------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRE-
RO CASI ESQ. PBRO. D. 
SEGUNDO, 750 METROS 
CUADRADOS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILERCASAS ALQUILER
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Clasificados

DAS.  TEL.: 03402-658876
---------------------------------------------
VENDO CARGADOR DE BATERÍA.  
TEL.: 03400-666736
---------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA 
CON MOTOR GRANDE, FUNCIO-
NANDO PERFECTAMENTE.  TEL.: 
03400-668590

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
---------------------------------------------
VENDO INDUMENTARIA DEPOR-
TIVA MASCULINA Y FEMENINA, 
VENTA ON LINE.  TEL.: 0341-
2156376
---------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS NUEVAS Nº 
39 $4000.  TEL.: 03400-419223
---------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO CO-
LOR NEGRO Nº 41, MARCA RINGO.  
TEL.: 0341-6801683

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
---------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4597521
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA BMX RODADO 
20.  TEL.: 03400-664569

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

COMPRO BORDEADORA ELÉC-
TRICA USADA.  TEL.: 03400-
533833
---------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-
4583873
---------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USA-

03400-661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, AL-
BAÑILERÍA.  TEL.: 03402-506788
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉS-
TICOS.  TEL.: 03400-657070
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, ES-
TRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  TEL.: 
0336-4365791
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN DE TODO TIPO.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUESTO 
SIN CARGO.  TEL.: 03402-509975

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
---------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELENTE 
ESTADO.  TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO VALIJA TIPO CARRITO, 
NUEVA, CON CANDADO.  TEL.: 
0336-4583873
---------------------------------------------
VENDO VITRINA EXHIBIDORA, 
MEDIDAS 50 X 50 X 60 CM.  TEL.: 
03402-658876
---------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
03400-539316
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA, MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

PANTALLA PLANA, BUEN ESTA-
DO.  TEL.: 03400-664569
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
---------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-539294

MUEBLES

VENDO COLCHÓN DE GOMA ES-
PUMA INDUCOL DE 2 PLAZAS 
USADO EN EXCELENTE ESTADO.  
TEL.: 0336-4597521
---------------------------------------------
VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
PINO.  TEL.: 0341-6801683

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y ME-
DIANAS.  TEL.: 0341-3927839

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.   TEL.: 03400-
585992
---------------------------------------------
VENDO CUROS DE INGLÉS 
COMPLETO, FASCÍCULOS, CAS-
SETTE Y VIDEOS.   TEL.: 03400-
442907

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07
SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE AL-
BAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, TRA-
BAJOS DE PINTURA Y ARREGLOS DE 
TECHOS.  TEL.: 0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATENCIÓN 
AL PUBLICO, CUIDADO DE PERSONAS 
INTERNADAS.  TEL.: 03402-509308
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA Y TAREAS 
DOMÉSTICAS.  TEL.: 03400-442983
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA ATENCIÓN DE 
PERSONAS MAYORES EN INSTI-
TUCIONES O DOMICILIOS.  TEL.: 
03400-415602
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE ADULTOS MAYORES.  TEL.: 
0336-4284915
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
PERSONAS ENFERMAS EN SANA-
TORIOS, HOSPITALES, POR HORA.  
TEL.: 0336-4585460
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA EN 
GENERAL.  TEL.: 0336-4013140

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMINIO, 
COMPLETO, ESTÁNDAR $450000.  
TEL.: 0336-4271129
---------------------------------------------
VENDO PILETA PARA COCINA O 
LAVADERO, 1.00 X 0.50 X 0.60 
MTS.  TEL.: 03402-658876

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV 29” PULGADAS JVC, 

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº LU-
ZURIAGA, LOTE DE 1075 Y 
OTRO DE 1035, CON GALPÓN 
Y OFICINA EN ENTREPISO.- 
DEPPEN & REPUPILLI - NEGO-
CIOS INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍDICO 
CONTABLE. SALTA 182 VC- 
TEL: 475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 X 
15 MTS, SOBRE ACCESO A AUTO-
PISTA.  TEL.: 03400-444406

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

COCHERAS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 03400-
498797
---------------------------------------------
SE NECESITAN VENDEDORES 
CON EXPERIENCIA.  TEL.: 03400-
539798

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASAUDIO - TV - VIDEO
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

01/05  Cabrera, Eulogia Noemí  74 

01/05  Espinosa, Luis Pedro  68 

07/05  García, Carlos Antonio  63 

08/05  Crocco, Ricardo José  79

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

Martínez Bs. As. 128 493124

El Cóndor San Martín 199 493446

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

04/05 al 11/05

11/05 al 18/05

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: A pesar de los problemas amorosos que 
se puedan presentar, mantendrás el diálogo y eso 
sostendrá tu relación de pareja.

Riqueza: Acude a tu buen juicio y no gastes más de 
lo que tienes. Agenda tus citas de trabajo para evitar 
contratiempos. Atención.

Bienestar: Con cuidado, la constante crítica puede 
dañar tu relación con los demás. Es importante que 
no proyectes tu nivel de autocrítica a los demás. 
Cualquier rol pasivo te separa de tu naturaleza ac-
tiva y entusiasta.

Clave de la semana: No bajes los brazos. 

Amor: Hoy tienes la oportunidad de crecer, de me-
jorar tu vida emocional y sentimental. Vale la pena 
intentar y pelear por un amor.

Riqueza: El trabajo dignifica, pero no al punto de que 
tengas que ocupar toda tu mente y tu esfuerzo en 
eso. 

Bienestar: Buen tono general. Tienes que cuidar un 
poco más tus pies. Revisa tu calzado, ofrece a tus pies 
algo más de comodidad. Hay movimiento a tu alrede-
dor, y tú te sientes pasivo. Debes tener calma, podrás 
ver con claridad más adelante.

Clave de la semana:  Dale un lugar a cada cosa.

Amor: Hoy en el amor vas a sacar tu cara más alegre 
y extrovertida. Con tu armonía enamorarás a cual-
quiera que pase por tu lado.

Riqueza: Ten cuidado con el destino que le das al 
dinero. No es momento de regalar lo que tanto te ha 
costado ganar. Ocúpate de medirlo.

Bienestar: El estrés hoy te pasa factura. Intenta que este 
día sea más armónico que el anterior, y dale un respiro a tu 
cuerpo de tanta ansiedad retraída. Inauguras una época 
de prosperidad y de recogida de frutos. 

Clave de la semana: Sé generoso.

Amor: Darás prioridad al contacto con tu ser 
amado por sobre los amigos y el estudio. Te 
compensarán de la misma manera.

Riqueza: Para salir del paso cuando la fortuna es 
esquiva, alíate con personas decididas en las cuales 
confíes ciegamente.

Bienesta: Planearás un viaje para los próximos me-
ses. Es importante que sea en compañía de alguien 
que pueda seguir tu ritmo. Intrépido y aventurero. 
Recuerdos de relaciones pasadas perturban, tal vez 
discutas sin razón aparente o estés muy callado.

Clave de la semana:  Tu estado de ánimo mejorará.

Amor: Momentos tristes. Podrás contar con tu 
pareja, si es que la tienes, y con tus amigos en 
todo momento, no te dejarán solo.

Riqueza: En cuestiones laborales y económicas vi-
ves un período muy activo donde aumenta tu com-
promiso en el trabajo. Paga las cuentas.

Bienestar: Tus malos hábitos alimenticios y tus 
horarios te pasarán factura. Intenta corregirlos 
de a poco. Puede que tus temas de conversa-
ción tengan escaso interés, incluso para ti. Se-
guro que hablarás sobre trivialidades.

Clave de la semana:  Posibles sobresaltos.

Amor: Conocerás la cara de la soledad absoluta du-
rante la jornada de hoy. Se avecinan tiempos mucho 
mejores. Sigue adelante.

Riqueza: Iniciarás la semana de manera positiva a 
nivel laboral. Ciertas cuestiones importantes para ti 
tendrán el desenlace esperado.

Bienestar: No todo comentario alude a ti, evita estar 
continuamente a la defensiva o estarás en perpetua ten-
sión. Deberás poner todo de ti para poder concluir con 
ciertos compromisos que hiciste recientemente.

Clave de la semana:  El clima no ayudará.

Amor: Intenta no trasmitir emociones negativas. 
Si hay cosas de la relación con las que no estás de 
acuerdo es momento de decirlo.

Riqueza: Es la hora de iniciar un ciclo de acción que 
te sirva para obtener objetivos claros y una mejor re-
muneración.

Bienestar: No es buen momento para forzar a tu 
cuerpo. Debes prestar especial atención a tu dieta. 
Las claves para enfrentar este día serán la tranquili-
dad y el optimismo. Tómate tu tiempo para analizar 
las cosas antes de pasar a la acción.

Clave de la semana: Evita el alcohol. 

Amor: Los celos te persiguen y te llevan a conclusio-
nes equivocadas. Reflexiona sobre tu comportamien-
to si quieres conservar tu pareja.

Riqueza: Tiempo de mayor comodidad y estabilidad. 
Te verás favorecido de una manera especial por la ac-
tividad que desarrollas.

Bienestar: Tu cuerpo necesita descanso de verdad. 
Acostarse no es descansar, mucho menos dormir, de-
bes tranquilizarte. Aunque no te la pidan, en todo mo-
mento darás tu opinión. 

Clave de la semana:  Piensa antes de hablar.

Amor: Las contradicciones llegan a su fin y tú alcan-
zas cierta seguridad en el vínculo amoroso. Encontra-
rás el equilibrio buscado.

Riqueza: Potencializa tus habilidades y obtendrás 
más ingresos. Sé coherente con el trato a tus superio-
res y cuida que lo que hagas esté bien hecho.

Bienestar: No te dejes llevar por los prejuicios. Ro-
déate de gente de confianza para cumplir con los 
plazos que prometiste. Busca colegas, no súbditos. 
Las dulzuras del amor harán que olvides algunas de 
tus responsabilidades. 

Clave de la semana: Peligrosa dispersión.

Amor: Compartir es sinónimo de estar vivo. El poco 
tiempo que estás tranquilo en casa te devolverá parte 
de las fuerzas perdidas.

Riqueza: Problemas con proveedores y clientes. Las 
peleas en el trabajo te obligan a ocuparte de tareas 
de otros. Apela a la cordura.

Bienestar: No construyas tu vida en función de un 
materialismo extremo. Si renuncias a tus ideales es-
tarás perdido. Habla con total sinceridad. Comien-
zas a ampliar tus contactos. Serás invitado a algu-
nas fiestas en las que habrá mucha gente. 

Clave de la semana: Sorpresa gratificante.

Amor: Trata de averiguar qué es lo que quieres, si juegas 
con los sentimientos ajenos muchas personas saldrán 
lastimadas.

Riqueza: Los proyectos que están en duda lograrán 
concretarse solo si te ocupas personalmente de los 
mismos.

Bienestar: Busca momentos de verdadero relax 
y trata de vaciar tu mente de pensamientos pe-
simistas. Tendrás que tener los ojos bien abier-
tos, alguien intenta hacerte daño y tú no te das 
cuenta.

Clave de la semana: Etapa en la que el diálogo interno.

Amor: Debes aprender a comprender que no siem-
pre las cosas funcionan diez puntos. Ten paciencia, en 
corto tiempo retornará la armonía.

Riqueza: Ofrece solo la ayuda estrictamente nece-
saria a quienes colaboran contigo. No comentes tus 
proyectos, ten más reserva.

Bienestar:  Tendrás que tomar partido, porque si intentas 
conciliar con todos no lo lograrás. Usa tu inteligencia para 
saber a quién brindar apoyo. No busques ideales. No lo-
grarás estar a gusto en casa. 

Clave de la semana: Te refugiarás trabajando de sol a sol. 

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

11/05 Sosa Colón 1736 473859
Callegari Mendoza 930 472353

12/05 Nannini San Martín 2192 471227
Morales San Martín 4402 471610

14/05 Sacconi Frente a las dos Rutas 478625

15/05 Sosa Colón 1736 473859

13/05 Varoli C. Rivadavia 765 - B° Malugani 470553

09/05 Martínez Acevedo 127 472937

10/05 Romagnoli Lisandro de la Torre 643 476382
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“A pocos días de cumplirse un nuevo natalicio, homenajeamos a la compañera 
Evita al descubrir una figura en #VillaConstitución. Hermosa actividad, al calor 

de la militancia, para "construir la Argentina que soñamos, no para nosotros 
sino para nuestros hijos, para los argentinos del mañana". #EvitaEterna”.

@gerpmartinez 

“Hay gente que está viviendo un momento muy complicado y le será 
difícil salir adelante si no hay una ayuda más allá del Estado, que es 

muy finita porque no podemos estar en todos lados. Necesitamos una 
ayuda solidaria como se ha dado históricamente en nuestra ciudad”. 

La Frase de La Ciudad

Jorge Berti - Intendente

Germán Martínez, diputado nacional

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Crucigrama cifrado 510 Laberinto 510

Solución 509

Laberinto

El objetivo del juego es encontrar el único camino posible entre la 
entrada y salida.

Crucigrama cifrado

En este juego, cada casilla lleva un número. Teniendo en cuenta que 
a números iguales corresponden letras iguales, hay que rellenar el 
casillero con las palabras correctas. El registro debajo del casillero 
sirve para anotar los códigos descubiertos. También se facilita la 
lista de letras que no aparecen en el juego.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

MáximaMínima

DOMINGO

15o7o

YO RECOMIENDO
Martín Robaina - Futbolista y DT La 100 (Torneo de la Costa) 

MáximaMínima

SÁBADO

9o 17o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

17o
Mínima

8o

Sin marcha
Visitó nuestra ciudad un dirigente pe-
ronista de peso y con prestigio nacional. 
En la sede del club Social se concentró 
una fuerte presencia de público, quienes 
disfrutaron de una excelente organiza-
ción, hasta que… a punto de culminar 
el acto, varios de los presentes decidie-
ron terminar con la tradicional Marcha 
Peronista. El entusiasmo y el fervor de 
los “compañeros” trastabilló en el pri-
mer verso de la pegadiza canción, ya que 
desde la oscuridad, se escuchó la orden 
de un directivo. “Corten la luz, porque 
nuestro club no se politiza”. 

Repetido
… y desprolijo. Pareciera ya una moda-
lidad en algunas áreas del gobierno de 
Santa Fe. Una vez más, arribó a Villa un 
funcionario del gobernador Pullaro. Se 
trató de la ministra de Desarrollo Social, 
quien no avisó de su llegada, ni al muni-
cipio ni a los medios de comunicación. 
Es importante que la próxima vez lo ha-
gan conocer, para ser recibidos como el 
protocolo de una ciudad lo establece, de-
mostrando respeto y consideración por 
tamaña deferencia. Esperemos que esta 
situación no se reitere, para el buen vín-
culo de los propios políticos.

Al frente
La actual directora de Cultura, Johana 
Díaz Mansilla tomará un cargo que esta-
ba sin definición desde la salida de Carlos 
Montini. Hablamos del liderazgo de la di-
rección de Turismo, que no tenía ninguna 
designación oficial por parte del inten-
dente Berti. Esta figura femenina cayó de 
sorpresa en el seno municipal y fueron va-
rios los que mostraron su desazón ante su 
nombramiento. Es bueno decir que, por 
el momento, será por sólo tres meses. No 
podemos deducir si se trata de un período 
de prueba, si es momentáneo o certeza. 
Lo sabremos en noventa días.

Agasajo
Paola Rondan y “Tuni” Chaves reali-
zaron un agasajo para todo el personal 
perteneciente a la secretaría de Acción 
Social y todas las dependencias que tra-
bajan para la misma. Así, los empleados 
pudieron disfrutar de un encuentro por 
el Día del Trabajador, conmemoraron 
y festejaron este privilegio, pero lo más 
importante, pudieron en el convite ha-
blar de numerosas cosas que hacen al 
quehacer diario y que por la vorágine 
de la tarea, nunca pueden hacerlo de 
la manera que lo deseen. Felicitamos a 
quienes tuvieron la iniciativa.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Sorrentinos 

Sin dudas mis pastas preferi-
das 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del E de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

17°
Mínima

6° 63%

Markaska 

En una ciudad paradisíaca 
de Croacia 

Un lugar 

Prison break 

Una de las más importantes 
de la historia 

Una serie 

Sergio Morán y su banda 

Nada como la cumbia santa-
fesina

Un cantante 

InestableNublado
Parcial

Nublado
Parcial


